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_________ EMENDA DE INCLUSÃO/ALTERAÇÃO DE INICIATIVA _

NÚMEROEMENDA DESCRiÇÃO

Fomentoao Setor Agropecuário, Comercialização e Abastecimento - MATOPIBA Nova

__________ EMENDA DE PROGRAMA _

NÚMEROEMENDA DESCRIÇÃO

2 Ampliar as compras públlicasda Agricultura Familiar

3 Programa de Gestão e Manutenção do Ministério da Agricultura. Pecuáriae Abastecimento
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CÂMARA DOS
DEPUTADOS

,
Comissão de ~

Agricultura, Pecuária, Abastecimento Ir
e Desenvolvimento Rural
558 Legislatura - 18 Sessão Legislativa Ordinária

ATA DA SEPTUAGÉSIMA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA (DELIBERATIVA)
REALIZADA EM 17 DE NOVEMBRO DE 2015.

As quinze horas e vinte e nove minutos do dia dezessete de novembro de dois mil e
quinze, reuniu-se a Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e
Desenvolvimento Rural, no Anexo 11, Plenário 6 da Câmara dos Deputados.
Presentes os Deputados Carlos Henrique Gaguim - Vice-Presidente; Beto Faro,
Celso Maldaner, César Messias, Dilceu Sperafico, Evair de Melo, Heitor Schuch,
Jony Marcos, Josué Bengtson, Luis Carlos Heinze, Luiz Nishimori, Odelmo Leão,
Pedro Chaves, Raimundo Gomes de Matos, Ricardo Teobaldo, Silas Brasileiro,
Tereza Cristina, Valdir Colatto e Zeca do PT - Titulares; Alberto Fraga, Alexandre
Baldy, Átila Lins, Marcelo Aro, Nelson Marquezelli, Professor Victório Galli, Sergio
Souza e Subtenente Gonzaga - Suplentes. Compareceram também os Deputados
Delegado Edson Moreira, Edinho Bez, Esperidião Amin e Weliton Prado, como não
membros. Deixaram de comparecer os Deputados Abel Mesquita Jr., Adilton
Sachetti, Afonso Hamm, André Abdon, Assis do Couto, Bohn Gass, César Halum,
Elcione Barbalho, Evandro Roman, Francisco Chapadinha, Hélio Leite, Heuler
Cruvinel, Irajá Abreu, Jerônimo Goergen, João Daniel, Luiz Cláudio, Marcelo Castro,
Marcon, Nelson Meurer, Newton Cardoso Jr, Nilson Leitão, Onyx Lorenzoni, Roberto
Balestra, Rogério Peninha Mendonça, Ronaldo Lessa, Sérgio Moraes, Valmir
Assunção e Zé Carlos. Justificou a ausência o deputado Zé Silva. ABERTURA:
Havendo número regimental, o Presidente em exercício, Deputado Carlos Henrique
Gaguim, declarou abertos os trabalhos e colocou em apreciação a Ata da
Septuagésima Reunião Ordinária (Audiência Pública), realizada em 5 de novembro;
e Septuagésima Terceira Reunião Ordinária (Deliberativa), realizada em 12 de
novembro. Ato contínuo, solicitou ao Secretário que procedesse à leitura das Atas. O
Deputado Luis Carlos Heinze requereu a dispensa de leitura das Atas, em razão de
essas haverem sido distribuídas previamente aos membros da Comissão. Aprovado
o requerimento de dispensa de leitura das Atas. Em votação, as Atas foram
aprovadas. O Presidente informou que a reunião trataria da discussão e votação das
propostas de emendas ao Plano Plurianual (PPA) 2016. ORDEM DO DIA: Foram
apresentadas ao Plenário as seguintes propostas de emendas ao PPA: (i) Proposta
de Emenda ao PPA de Iniciativa - Ementa: Fomento ao Setor Agropecuário,
Comercialização e Abastecimento - MATOPIBA; Programa: 2077 - Agropecuária
Sustentável; Objetivo: 1042 - Disseminar sistemas de produção agropecuária
sustentável, com agregação de valor e renda, segurança do alimento, valorização de
origem e conservação dos recursos naturais; Iniciativa: NOVA - Fomento ao Setor
Agropecuário, Comercialização e Abastecimento na região do MATOPIBA; Custo
total proposto: R$ 400.000.000; Data início proposta: 01/01/2016; Data término
proposta: 31/12/2019; Valor custo primeiro ano: 100.000.000; Valor custo demais
anos: 300.000.000; (ii) Proposta de Emenda ao PPA de Programa - Ementa:
Programa de Gestão e Manutenção do Ministério da Agricultura, Pecuária e
Abastecimento; Programa: 2105 - Inclusão; Tipo: Gestão e Manutenção; Valores
Globais - Esfera: (a) Orçamento Fiscal de Seguridade Social, valor proposto em
2012: R$ 54.000.000 (Despesas Correntes de 39.000.000 e Despesas de Capital de
15.000.000), valor proposto para 2013 a 2015: 165.000.000 (Despesas Correntes de
120.000.00 e Despesas de Capital de 45.000.000); b) orçamf'lnvestimento



CÂMARA DOS
DEPUTADOS

Comissão de ~
Agricultura, Pecuária, Abastecimento Ir-

e Desenvolvimento Rural __
das Empresas Estatais, valor proposto em 2012: O, valor proposto para 2013 a 2015:
O; c) Outras fontes, valor proposto em 2012: O, valor proposto para 2013 a 2015: O;
d) Total proposto para 2012: R$ 54.000.000, total proposto para 2013 a 2015:
165.000.000, total proposto para ambos os períodos 219.000.000; (iii) Proposta de
Emenda ao PPA de Programa - Ementa: Ampliar as compras públicas da
Agricultura Familiar; Programa: 2069 - Ampliar os recursos destinados às compras
públicas da Agricultura Familiar, alcançando R$ 3 bilhões; Tipo: temático; Valores
Globais - Esfera: (a) Orçamento Fiscal de Seguridade Social, valor proposto em
2012: R$ 1.410.311.904 (Despesas Correntes de 943.516.270 e Despesas de
Capital de 466.795.634), valor proposto para 2013 a 2015: 4.553.730.641 (Despesas
Correntes de 3.020.713.588 e Despesas de Capital de 1.533.017.053); b)
Orçamento de Investimento das Empresas Estatais, valor proposto em 2012: O, valor
proposto para 2013 a 2015: O; c) Outras fontes, valor proposto em 2012: O, valor
proposto para 2013 a 2015: O; d) Total proposto para 2012: R$ 1.410.311.904, total
proposto para 2013 a 2015: 4.553.730.641 total proposto para ambos os períodos
5.964.042.545. Em discussão e votação, as três propostas de emendas citadas
foram aprovadas. Houve também a apresentação da Proposta de Emenda ao PPA
de Iniciativa: Ementa: Pesquisa e Inovações no Agronegócio para Agropecuária;
Programa: 2042 - Pesquisa e Inovações para a Agropecuária; Objetivo: 1005 
Ampliar os serviços de Assistência Técnica e Extensão Rural continuada como
instrumento de difusão de tecnologia; Iniciativa: NOVA - Construção de Parques
Tecnológicos, Pesquisa de Inovação Rural, Científica-tecnológico no Agronegócio;
Custo total proposto: R$ 200.000.000; Data início proposta: 02/01/2016; Data
término proposta: 31/12/2019; Valor custo primeiro ano: 50.000.000; Valor custo
demais anos: 150.000.000; Autor: Deputado Irajá Abreu; a qual não foi acatada pelo
Plenário. Nada mais havendo a tratar, o Presidente encerrou os trabalhos às quinze
horas e trinta e dois minutos. Antes, porém, convocou os parlamentares a
participarem da Reunião Extraordinária de Audiência Pública, a iniciar dentro de
poucos minutos, no mesmo plenário, para "debater s re a ento no eço dos
fertilizantes minerais". E, para constar, eu , Moizes
Lobo da Cunha, Secret~executivo, lavrei 9 se e Ata, q por ter . o lida e
aprovada, será assin§lQa el Presidente em xercício, Deputado Carlos Henrique
Gaguim -f- r _ .: '/ -- , publicada no Diário da Câmara dos
Deputados. x / xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx



_________ EMENDA DE INCLUSÃO/ALTERAÇÃO DE INICIATIVA _

NÚMERO EMENDA DESCRiÇÃO TIPO

.rncmo DE ENTREGA DE EMENDAS

, CONGRESSO NACIONAL
COMISSÃO MISTADE PLANOS, ORÇAMENTOS E FISCALIZAÇÃO
SISTEMA DE ELABORAÇÃO DE EMENDAS ÀS LEISORÇAMENTÁRIAS
PLN-0006/2015-Plano Plurianual

Data: 17/11/2015

Hora: 17:50

Página: 1 de 1

1 EMENDACIt=NCIA E TECNOLOGIAJ Nova

2 Fomentaro processode geração e aplicação de novos conhecimentos com atenção ao Nova
equillbrlo entre as regiões do pais.

Emendas de Inclusão/Alteração de Iniciativa.. : 2

Emendas de Objetivo : O
Emendas de Programa : O
Emendas de Texto : O

Total

AUTOR DAEMENDA
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COMISSÃO DE CIÊNCIA E TECNOLOGIA, COMUNICAÇÃO E
INFORMÁTICA

55a Legislatura - 1a Sessão Legislativa Ordinária

ATA DA 43a REUNIÃO ORDINÁRIA

REALIZADA EM 17 DE NOVEMBRO DE 2015.

Às dezessete horas e três minutos do dia dezessete de novembro de dois mil e quinze,
reuniu-se a Comissão de Ciência e Tecnologia, Comunicação e Informática, no Anexo
11, Plenário 14 da Câmara dos Deputados. O painel eletrônico registrou a presença dos
deputados Fábio Sousa - Presidente; Sandro Alex e Jorge Tadeu Mudalen - Vice
Presidentes; Afonso Motta, Cabuçu Borges, Fabio Reis, Flavinho, Jhc, João Derly,
Luiza Erundina, Marcelo Aguiar, Margarida Salomão, Renata Abreu, Ronaldo Nogueira,
Silas Câmara, Vitor Valim e William Woo - Titulares; Antonio Bulhões, Carlos Gomes,
Evair de Melo, Fernando Monteiro, Goulart, Hélio Leite, Paulo Foletto e Sóstenes
Cavalcante - Suplentes. Compareceram também os Deputados Arnaldo Faria de Sá,
Carlos Henrique Gaguim, Delegado Edson Moreira, Edinho Bez, Heitor Schuch, Ivan
Valente, Joaquim Passarinho, Jorge Solla, Marcelo Squassoni, Marcos Rotta, Weliton
Prado e Wellington Roberto, como não-membros. Deixaram de comparecer os
Deputados Ariosto Holanda, Bilac Pinto, Eduardo Cury, Gilberto Nascimento, Heráclito
Fortes, Jefferson Campos, Luciana Santos, Luiz Lauro Filho, Marco Maia, Marcos
Soares, Missionário José Olimpio, Pastor Franklin, Paulão, Roberto Alves, Rômulo
Gouveia, Ronaldo Martins, Tia Eron, Vitor Lippi e Wladimir Costa. ABERTURA:
Havendo número regimental, o senhor Presidente declarou abertos os trabalhos.
ORDEM DO DIA: A - Emendas ao Projeto de Lei do Plano Plurianual 2016-2019.
Discussão e votação das sugestões de emendas a serem apresentadas pela
comissão ao PPA 2016-2019 - PLN nO 6/2015-CN. Durante a fase de discussões, por
sugestão dos Deputados Margarida Salomão e Silas Câmara foi acrescentada a
Região Norte, na Emenda nO 2. As Emendas foram apreciadas em conjunto. 1 
SUGESTÃO DE EMENDA AO PPA - COMISSÕES N° 1/15 - da Comissão de Ciência
e Tecnologia, Comunicação e Informática - que "no Programa 2021 - inclui no objetivo
1056 a nova iniciativa: Promover a ciência, tecnologia e inovação para a inclusão
produtiva e o desenvolvimento - Valor: R$ 300.000.000,00". APROVADA. 2 
SUGESTÃO DE EMENDA AO PPA - COMISSÕES N° 2/15 - da Comissão de Ciência
e Tecnologia, Comunicação e Informática - que "no Programa 2021 - inclui no objetivo
0400 a nova iniciativa: Estimular a implantação de Centros de Tecnologia e Inovação
na Região Norte e Nordeste - Valor: R$ 500.000.000,00" APROVADA. Em seguida,
suspendeu a reunião para que fosse elaborada a presente Ata. Concluída sua
confecção e dispensada sua leitura, a pedido do Deputado Sila Câmara, a Ata foi
colocada em votação e APROVADA POR UNANIMIDADE. Nada mais havendo a
tratar o senhor Presidente encerrou os trabalhos às dezessete horas e sete minutos. E,
para constar, eu~ , Myriam Gonçalves Teixeira de Oliveira,
Secretária-executiéa, lavrei a presente Ata, que por ter ~ lida e aprovada, será
assinada pelo Presidente, Deputado Fábio Sousa , ~ S-.- - , e
publicada no Diário da Câmara dos Deputados.
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TIPO

RECIBO DE ENTREGA DE EMENDAS

_________ EMENDA DE INCLUSÃO/ALTERAÇÃO DE INICIATIVA _

NÚMERO EMENDA DESCRiÇÃO

Inclusão de Iniciativa no Objetivo 0787 (acesso a bens e serviços culturais) - Inclusão Nova
Digital

---------- EMENDA DE OBJETIVO

NÚMERO EMENDA

2

3

DESCRiÇÃO
Alteração da meta 03W6 (Pontos de Cultura): Fomentar de 5 mil para 10 mil Pontos de Cultura, em consonância
com a Polltica Nacional Cultura Viva
Alteração da meta 04JN (Economia da Cultura): Apoiar de 200 para 400 projetos de inovação e
empreendedorismo em diversos setores culturais .

Emendas de Inclusão/Alteração de Iniciativa.. : 1

Emendas de Objetivo : 2
Emendas de Programa : O
Emendas de Texto : O

Total

AUTORDA EMENDA
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CÂMARA DOS DEPUTADOS

COMISSÃO DE CULTURA
558 Legislatura - 18 Sessão Legislativa Ordinária

ATA DA 388 REUNIÃO ORDINÁRIA
REALIZADA EM 11 DE NOVEMBRO DE 2015.

Às quinze horas e oito minutos do dia onze de novembro de dois mil e quinze,
reuniu-se a Comissão de Cultura, no Anexo 11, Plenário 10 da Câmara dos
Deputados. Estiveram presentes os Deputados Félix Mendonça Júnior 
Presidente; Moses Rodrigues e Luciana Santos - Vice-Presidentes; Cabuçu
Borges, Celso Jacob, Jean Wyllys, Leônidas Cristino, Tadeu Alencar e Tiririca 
Titulares; Alice Portugal, Diego Garcia, Erika Kokay, Geovania de Sá, Giuseppe
Vecci, Jose Stédile e Lincoln Portela - Suplentes. Compareceram também os
Deputados Carlos Henrique Gaguim e Evair de Melo, como não-membros.
Deixaram de comparecer os Deputados Efraim Filho, Ezequiel Teixeira,
Marcelo Matos, Margarida Salomão, Rubens Otoni, Sérgio Reis e Waldenor
Pereira. ABERTURA: Havendo número regimental, o Deputado Jean Wyllys,
no exercício da Presidência, declarou abertos os trabalhos e colocou à
apreciação as Atas da 368 e 378 reuniões, realizadas nos dias 28 de outubro e
04 de novembro de 2015. Em votação, as Atas foram aprovadas.
EXPEDIENTE: O Presidente comunicou ao Plenário o recebimento de ofício do
presidente da 228 Subseção da OAB/RJ, do município de MagélRJ,
encaminhando documentação e solicitando providências da Comissão de
Cultura para suspender o licenciamento ambiental de instalação e de operação
da Empresa Magé Mineração Ltda, cujas atividades estariam constituindo risco
ao patrimônio cultural, ao meio ambiente cultural e ao meio ambiente natural
daquele município. Informou que foram feitas designações de relatorias no dia
04 de novembro de 2015. ORDEM DO DIA: A - EMENDAS AO PROJETO DE
LEI DO PLANO PLURIANUAL - PPA 2016/2019 (PL N° 06/2015-CN):
Discussão e votação das Sugestões de Emendas ao PPA 2016/2019,
apresentadas pelos membros na Comissão, para definição das Emendas
a serem apresentadas pela Comissão de Cultura ao Projeto de Lei do
Plano Plurianual - PPA 2016/2019 (PL N° 06/2015-CN). O Presidente
comunicou ao Plenário que foram apresentadas na Comissão 6 (seis)
Sugestões de Emendas. O Presidente convidou para compor a Mesa o senhor
Marcos Rogério Rocha Mendlovitz, Consultor de Orçamentos da Câmara dos
Deputados, para prestar esclarecimentos técnicos sobre as propostas de
emendas orçamentárias. Designado pelo Presidente, o Deputado Celso Jacob
fez a leitura das 06 (seis) Sugestões de Emendas. O Presidente concedeu a
palavra ao Consultor Marcos Rogério Rocha Mendlovitz, que fez considerações
técnicas sobre as Sugestões de Emendas ao PPA 2016/2019 apresentadas na
Comissão, destacando as possibilidades de aglutinações das diversas
propostas. Passando-se à discussão, manifestaram-se os Deputados Celso
Jacob, Cabuçu Borges, Jean Wyllys e Leônidas Cristino. SUBMETIDAS À
VOTAÇÃO, FORAM APROVADAS UNANIMEMENTE AS EMENDAS A

tt-



SEREM APRESENTADAS PELA COMISSÃO DE CULTURA AO PROJETO
DE LEI DO PLANO PLURIANUAL - PPA 2016/2019 (PL N° 06/2015-CN): 1)
EMENDA AO PPA 2016/2019 N° 1/15 - CCULT - Ementa: Inclusão de
Iniciativa no Objetivo 0787 (acesso a bens e serviços culturais) - Inclusão
Digital; Programa: 2027 - Cultura: dimensão essencial do Desenvolvimento;
Objetivo: 0787 - Ampliar e qualificar o acesso da população brasileira a bens e
serviços culturais; Iniciativa: Nova - Disponibilizar conexão à Internet em
espaços públicos como parte integrante do processo de formação cultural do
indivíduo; Custo Total Proposto: 500.000.000. APROVADA UNANIMEMENTE.
2) EMENDA AO PPA 2016/2019 N° 2/15 - CCULT - Ementa: Alteração da
Meta 03W6 (Pontos de Cultura): Fomentar de 5 mil para 10 mil pontos de
Cultura, em consonância com a Política Nacional Cultura Viva; Programa: 2027
- Cultura: dimensão essencial do Desenvolvimento; Objetivo: 0786; Órgão
Proposto: 42000 - Ministério da Cultura. APROVADA UNANIMEMENTE. 3)
EMENDA AO PPA 2016/2019 N° 3/15 - CCULT - Ementa: Alteração da Meta
04JN (Economia da Cultura): Apoiar de 200 para 400 projetos de inovação e
empreendedorismo em diversos setores culturais; Programa: 2027 - Cultura:
dimensão essencial do Desenvolvimento; Objetivo: 1085; Órgão Proposto:
42000 - Ministério da Cultura. APROVADA UNANIMEMENTE. B 
Requerimentos: O Deputado Celso Jacob assumiu a direção dos trabalhos e
anunciou a existência de Requerimento do Deputado Jean Wyllys para retirada
de Pauta do Item nO 2, Projeto de Lei nO 3.436/08. Em votação o Requerimento
foi aprovado unanimemente. O Deputado Jean Wyllys reassumiu a
Presidência. 1 - REQUERIMENTO N° 36/15 - do Sr. Félix Mendonça Júnior e
outros - que" Requer a realização de Audiência Pública para homenagear os
100 anos do samba e o recôncavo baiano". Subscreveram o Requerimento os
Deputados Jean Wyllys, Luciana Santos, Celso Jacob e Cabuçu Borges. Em
discussão, manifestaram-se os Deputados Jean Wyllys, Luciana Santos e
Cabuçu Borges. Em votação, o Requerimento foi APROVADO
UNANIMEMENTE, COM ALTERAÇÃO NO ROL DE CONVIDADOS PARA A
SEGUINTE ORDEM DE PRIORIDADE: EDINHO PACHECO, NELSON
RUFINO, ROBERTO MENDES, JORGE PORTUGAL, JOSÉ ARERÊ E
CARLINHOS BROWN. B - Proposições Sujeitas à Apreciação do Plenário:
TRAMITAÇÃO ORDINÁRIA: 2 - PROJETO DE LEI N° 3.436/08 - do Sr. Ivan
Valente - que "declara como Patrimônio Histórico, Cultural e Ambiental do
Brasil o rio Ribeira de Iguape e dá outras providências". RELATOR: Deputado
DIEGO GARCIA. PARECER: pela rejeição. Vista ao Deputado Jean Wyllys,
em 04/11/2015. RETIRADO DE PAUTA A REQUERIMENTO DO DEPUTADO
JEAN WYLLYS. C - Proposições Sujeitas à Apreciação Conclusiva pelas
Comissões: TRAMITAÇÃO ORDINÁRIA: 3 - PROJETO DE LEI N° 2.463/15
do Sr. Vitor Valim - que "declara o Festival Halleluya realizado na segunda
quinzena de julho de cada ano, no Estado do Ceará, Patrimônio Imaterial do
Brasil". RELATOR: Deputado LE6NIDAS CRISTINO. PARECER: pela
aprovação. RETIRADO DE PAUTA A PEDIDO DO RELATOR. 4 - PROJETO
DE LEI N° 2.557/15 - do Sr. Valmir Assunção - que "determina que o dia de
São João, 24 de junho, seja feriado nacional" EXPLlCACAO DA EMENTA:
Fixação, feriado nacional, Dia de São João, junho. RELATOR: Deputado FÉLIX
MENDONÇA JÚNIOR. PARECER: pela aprovação. VISTA AO DEPUTADO
JEAN WYLLYS. 5 - PROJETO DE LEI N° 2.619/15 - do Sr. Sergio Vidigal 
que "institui no Calendário Oficial Brasileiro o Dia 26 de junho como a data do



reconhecimento do Município de Santa Teresa no estado do Espírito Santo
como pioneiro da Imigração Italiana no Brasil". RELATOR: Deputado FÉLIX
MENDONÇA JÚNIOR. PARECER: pela aprovação. Designado pelo
Presidente, o Deputado Celso Jacob fez a leitura do parecer. Aberta a
discussão, manifestaram-se os Deputados Jean Wyllys e Celso Jacob. Em
votação, foi APROVADO POR UNANIMIDADE O PARECER. O Presidente
convocou os senhores membros para as seguintes reuniões: Audiência Pública
destinada a "discutir a instituição do Dia Nacional do Leiloeiro", quinta-feira, 12
de novembro, às 10h, no Plenário nO 10; Audiência Pública destinada a debater
"a sobrevivência da cadeia do livro no Brasil", terça-feira, 17 de novembro, às
14h30, no Plenário nO 8; Reunião Ordinária Deliberativa, quarta-feira, 18 de
novembro, às 14h30, no Plenário nO 10. ANTES DE ENCERRAR OS
TRABALHOS, O PRESIDENTE COLOCOU OTAÇÃO A ATA DA
REUNIÃO, QUE FOI APROVADA U ME NT. Nada mais havendo a
tratar, o Presidente encerrou a rpni- às ínz horas e quarenta e dois
minutos. E, para constar, eu . , Jessé Rodrigues dos
Santos, Secre . ri Executivo Substituto, lavr presente Ata, que por ter sido
aprovada, ' á s' . pelo Presidente, Deputado Félix Mendonça Júnior
vv~~~~~~~-:;v;v;' e publicada no Diário da Câmara dos Deputados.
XX XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX.
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TIPO
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__________ EMENDA DE INCLUSÃO/ALTERAÇÃO DE INICIATIVA _
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01 - Implantação. Manutenção Mineradoras /

02 - Construção do Porto de LuIs Correia - PI ./

03 - IMPLANTAÇÃO DA ZONA DE PROCESSAMENTO DE EXPORTAÇÃO - ZPE

Nova

Nova

Nova
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~
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558 Legislatura - 18 Sessão Legislativa Ordinária

ATA DA 488 REUNIÃO ORDINÁRIA.
Realizada em 17 de novembro de 2015.

Às dezessete horas e treze minutos do dia dezessete de novembro de dois mil
e quinze, reuniu-se a Comissão de Desenvolvimento Econômico, Indústria,
Comércio e Serviços, no Anexo lI, Plenário 03 da Câmara dos Deputados.
Estiveram presentes os Deputados: Júlio Cesar - Presidente; Helder Salomão,
Jorge Boeira, Mauro Pereira e Zé Augusto Nalin - Titulares; Augusto
Coutinho, Conceição Sampaio, Enio Verri, Herculano Passos e Silas
Brasileiro - Suplentes. Compareceram também os Deputados Carlos Henrique
Gaguim, Delegado Edson Moreira, Erika Kokay, Evair de Melo, Luiz Carlos
Hauly e Weliton Prado, como não-membros. Deixaram de comparecer os
Deputados Dimas Fabiano, Fernando Torres, Jorge Côrte Real, Jozi Araújo,
Keiko Ota, Laercio Oliveira, Renato Molling e Vicente Arruda.
ABERTURA: Havendo número regimental, o Presidente declarou abertos os
trabalhos e colocou em apreciação as Atas da Quadragésima-Sexta e
Quadragésima-Sétima Reuniões, realizadas nos dia onze e dezessete de
novembro de dois mil e quinze. Por solicitação do Deputado Silas Brasileiro, a
leitura das Atas foi dispensada. Não houve discussão. Submetidas à votação,
as Atas foram aprovadas. ORDEM DO DIA: Discussão e votação das
sugestões de emendas apresentadas por membros da Comissão ao Projeto de
Lei do Congresso Nacional n° 6/2015 - PPA 2016-2019. 1- SUGESTÃO DE
EMENDA N° 1 DA COMISSÃO AO PLN 6/2015 - CN - PPA 2016-2019,
do Deputado Silas Brasileiro. Ementa: 01 - Implantação, Manutenção
Mineradoras. Programa: 2041- Geologia, Mineração e Transformação
Mineral. Objetivo: 0478 - Fortalecer a governança pública e a
sustentabilidade do setor mineral, por meio do planejamento, da regulação, do
monitoramento e da fiscalização das atividades do setor. Iniciativa: Nova 
Implantação, Manutenção de sistema de indicadores relacionados à operação e
aos impactos socioeconômicos e ambientais dos projetos de exploração,
produção e comercialização de produtos de mineração e energia no uso do
solo brasileiro. Custo total proposto: 100.000.000. Data início proposta:
01/05/2016. Data término proposta: 31/12/2019. Valor custo primeiro ano:
20.000.000. Valor custo demais anos: 80.000.000. Não houve discussão.
Submetida à votação, a sugestão de emenda foi aprovada. 2 - SUGESTÃO
DE EMENDA N° 2 DA COMISSÃO AO PLN 6/2015 - CN - PPA 2016
2019, do Deputado Júlio César. Ementa: 02 - Construção do Porto de Luís
Correia - PI. Programa: 2086 - Transporte Aquaviário. Objetivo: 1080 
Adequar a capacidade portuária à demanda de carga e passageiros, por meio
da melhoria nas condições dos acessos aquaviários e terrestres e das

~YçÁ
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instalações portuárias. Iniciativa: NOVA - Construção do Porto de Luís
Correia - PI. Custo total proposto: 500.000.000. Data início proposta:
01/01/2016. Data término proposta: 31112/2019. Valor custo primeiro ano:
150.000.000. Valor custo demais anos: 350.000.000. Não houve discussão.
Submetida à votação, a sugestão de emenda foi aprovada. 3 - SUGESTÃO
DE EMENDA N° 3 DA COMISSÃO AO PLN 6/2015 - CN - PPA 2016
2019, do Deputado Júlio César. Ementa: 03 - Implantação da Zona de
Processamento de Exportação - ZPE. Programa: 2024 - Comércio Exterior.
Objetivo: 0809 - Fomentar a promoção comercial de bens e serviços
brasileiros. Iniciativa: NOVA - Apoio à implantação e operação da Zona de
Processamento de Exportação (ZPE) de Parnaíba - PI. Custo total proposto:
200.000.000. Data início proposta: 01/0112016. Data término proposta:
21/12/2019. Valor custo primeiro ano: 50.000.000. Valor custo demais anos:
150.000.000. Não houve discussão. Submetida à votação, a sugestão de
emenda foi aprovada. ENCERRAMENTO: O Presidente colocou em
apreciação a Ata desta Reunião. Por solicitação do Deputado Silas Brasileiro,
a leitura da Ata foi dispensada. Não houve discussão. Submetida à votação, a
Ata foi aprovada. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a
presença de todos e encerrou a reunião às dezessete horas e dezenove minutos,
antes convocando os senhores parlamentares para reunião de Deliberativa
Ordinária, a ser realizada na quarta-feira, dia dezoito de novembro, às nove
h as e trinta minutos, no plenário 5. E, para constar, eu

. (' , Giovanna Francesca Mascarenhas Puricelli, lavrei a
p s nte Ata, que por ter sido lida ç aprovada, será assinada pelo Presidente,
Deputado Júlio Cesar l~ Cu.~ , e publicada no Diário da
Câmara dos Deputados. O in iro teor encontra-se gravado e passa a integrar
seu arquivo documental.
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DESCRiÇÃO
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3

4

5

6

Ampliaro acessoà habitação - PMCMV

Ampliaro acessoà habitação, de formasubsidiada ou facilitada, priorizando o
atendimento à população de baixarenda, em munlclplos com maisde 50 mil habitantes

Fomento à Implantação de BRTs (Bus Rapid Transit)

Alterao Tituloda Iniciativa 04J0do Objetivo0321 do Programa 2054

Alterao Tituloda Iniciativa 063P do Objetivo 0383 do Programa 2049

Alterao Titulo da Iniciativa 063Rdo Objetivo 0383 do Programa 2049

Nova

Nova

Nova

Existente

Existente

Existente
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COMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO URBANO
558 Legislatura - 18 Sessão Legislativa Ordinária

ATA DA 628 REUNIÃO ORDINÁRIA DELIBERATIVA REALIZADA EM 11 DE NOVEMBRO
DE 2015.

Às dez horas e trinta minutos do dia onze de novembro de dois mil e quinze, reuniu-se a
Comissão de Desenvolvimento Urbano, no Anexo 11, Plenário 16 da Câmara dos Deputados.
Julio Lopes - Presidente; Carlos Marun - Vice-Presidente; Caetano, Cícero Almeida, Dâmina
Pereira, Flaviano Melo, Herculano Passos, Hildo Rocha, João Paulo Papa, Leopoldo Meyer,
Luizianne Lins, Marcos Abrão, Moema Gramacho e Valadares Filho - Titulares; Aguinaldo
Ribeiro. Alex Manente, Angelim. Heuler Cruvinel, Irajá Abreu. Mauro Lopes, Mauro Mariani,
Miguel Haddad. Nilto Tatto, Silvio Torres, Tenente Lúcio e Toninho Wandscheer - Suplentes.
Compareceram também os Deputados Carlos Henrique Gaguim. Delegado Edson Moreira.
Evair de Melo, Heitor Schuch e Weliton Prado, como não-membros. Deixaram de
comparecer os Deputados Alberto Filho e José Nunes. ABERTURA: Havendo número
regimental, o Presidente declarou abertos os trabalhos e colocou em apreciação as Atas das
60° Reunião Ordinária Deliberativa e da 61 8 Reunião Ordinária de Audiência Pública
realizadas em 4 de novembro de 2015. O Deputado Alex Mantente solicitou a dispensa da
leitura das Atas. Em votação, as Atas foram aprovadas unanimemente. Em seguida, o
Presidente passou à discussão e votação das sugestões de emendas ao orçamento - PPA
para 2016 a 2019, PLN nO 6/2015-CN. O Presidente informou ainda que os trabalhos da
presente reunião ordinária deliberativa foram gravados para dar cumprimento às exigências
da Comissão Mista de Orçamento na entrega das emendas de Comissão. Por fim. o
Presidente salientou que, caso seja necessário, os textos e valores das emendas serão
adaptados às exigências da Resolução nO 1. de 2006 - do Congresso Nacional e da
Comissão Mista de Orçamento. Após acordo. o Presidente colocou em votação as seguintes
sugestões de emendas: SUGESTÃO DE EMENDAS DE INICIATIVA NOVA N° 1 
Iniciativa: NOVA, Programa: 2048, Objetivo: 0574, Título da Iniciativa: Apoio ao sistemas
de transporte público, na modalidade Bus Rapid Transit, em regiões metropolitanas. Custo
Total: R$ 800.000.000, sendo para 2016 o custo de R$ 200.000.000 e para o triênio 2017 a
2019: R$ 600.000.000. SUGESTÃO DE EMENDAS DE INICIATIVA NOVA N° 2 -Iniciativa:
NOVA, Programa: 2049, Objetivo: 0383, Título da Iniciativa: Garantia de 25% dos
recursos do PMCMV a municípios com menos de 50 mil habitantes. Custo Total: 100%.
sendo para 2016 25% e para o triênio 2017 a 2019: 75%. SUGESTÃO DE EMENDAS DE
INICIATIVA NOVA N° 3 - Iniciativa: NOVA. Programa: 2049, Objetivo: 0383, Iniciativa:
Ampliar o acesso à habitação, de forma subsidiada ou facilitada. priorizando o atendimento à
população de baixa renda, em municípios com mais de 50 mil habitantes. Custo Total: R$
300.000.000. sendo para 2016 o custo de R$ 75.000.000 e para o triênio 2017 a 2019: R$
225.000.000.SUGESTÃO DE EMENDA DE INICIATIVA EXISTENTE N° 1 - Iniciativa:
EXISTENTE, Programa: 2054, Objetivo: 0321, Título do PLPPA (04J0): Apoio a estados e
municípios para promoção da urbanização acessível. por meio de ações e intervenções de
qualificação de espaços de uso público e eliminação de barreiras arquitetônicas e



urbanísticas. Título Proposto: Apoio a estados e municípios para promoção da urbanização
acessível e desenvolvimento urbano, por meio de ações e intervenções de qualificação de
espaços de uso público, obras de pavimentação urbana, e eliminação de barreiras
arquitetônicas e urbanísticas. SUGESTÃO DE EMENDA DE INICIATIVA EXISTENTE N° 2
Iniciativa: EXISTENTE, Programa: 2049, Objetivo: 0383, Título do PLPPA (063R):
Facilitação do acesso ao crédito imobiliário de forma subsidiada para produção ou aquisição
de unidades habitacionais. Título Proposto: facilitação do acesso ao crédito imobiliário de
forma subsidiada para produção elou aquisição de unidade habitacionais em áreas urbanas
e rurais. SUGESTÃO DE EMENDA DE INICIATIVA EXISTENTE N° 3 - Iniciativa:
EXISTENTE, Programa: 2049, Objetivo: 0383, Título do PLPPA (063P): Promoção da
acessibilidade nas unidades habitacionais ofertadas no Programa Minha Casa, Minha Vida.
Título Proposto: Promoção da acessibilidade nas unidades habitacionais ofertada no
Programa Minha Casa, Minha Vida em áreas urbanas e rurais. Em votação as emendas
sugeridas foram aprovadas unanimemente. ORDEM DO DIA: A - Requerimentos: 1
REQUERIMENTO N° 85/15 - do Sr. Julio Lopes - que "requer, nos termos regimentais,
parceria desta Comissão de Desenvolvimento Urbano com o Programa ECO Câmara no
Projeto MOB Bicicletas, desta Casa". Em votação, o Requerimento foi aprovado
unanimemente. 2 - REQUERIMENTO N° 86/15 - do Sr. Alex Manente - que "requer seja
realizada visita técnica para diligenciar acerca do andamento das obras referentes a Linha 15
do metrô, conduzidas pela Secretaria de Transporte Metropolitanos do Estado de São
Paulo". Em votação, o Requerimento foi aprovado unanimemente. 8 - Proposições
Sujeitas à Apreciação Conclusiva pelas Comissões: PRIORIDADE. 3 - PROJETO DE
LEI N° 2.290/15 - do Senado Federal - José Serra - (PLS 95/2015) - que "altera a Lei n°
11.445, de 5 de janeiro de 2007, que "estabelece diretrizes nacionais para o saneamento
básico", para criar o Regime Especial de Incentivos para o Desenvolvimento do Saneamento
Básico (Reisb), com o objetivo de estimular a pessoa jurídica prestadora de serviços públicos
de saneamento básico a aumentar seu volume de investimentos, por meio da concessão de
créditos relativos à contribuição para o Programa de Integração Social (PIS) e para o
Programa de Formação do Patrimônio do Servidor Público (Pasep) e à Contribuição para o
Financiamento da Seguridade Social (Cofins)". (Apensados: PLs 1619/2015 e 1705/2015).
RELATOR: Deputado JOÃO PAULO PAPA. PARECER: pela aprovação deste, do PL
1705/2015, e do PL 1619/2015, apensados, na forma do substitutivo. Vista concedida à
Deputada Luizianne Lins, em 04/11/2015. Discutiram a matéria os Deputados Alex Manente,
Julio Lopes e Moema Gramacho. Em votação, o Parecer foi aprovado unanimemente.
TRAMITAÇÃO ORDINÁRIA: 4 - PROJETO DE LEI N° 2.639/11 - do Sr. Laercio Oliveira 
que "altera a Lei nO 11.901, de 12 de janeiro de 2009". (Apensados: PL 4656/2012, PL
5405/2013 (Apensado: PL 6937/2013) e PL 62612015) O Projeto torna obrigatória a
contratação de bombeiro civil em edificações públicas e particulares. RELATOR: Deputado
VALADARES FILHO. PARECER: pela aprovação deste, da Emenda 1/2011 da CDU, do PL
4656/2012, do PL 5405/2013, do PL 62612015, e do PL 6937/2013, apensados, com
substitutivo. Retirado de pauta, de ofício. 5 - PROJETO DE LEI N° 6.830/13 - do Sr. Valdir
Colatto - que "altera a Lei nO 12.651, de 25 maio de 2012, para dispor sobre as áreas de
proteção permanente no perímetro urbano e nas regiões metropolitanas". RELATOR:
Deputado ALBERTO FILHO. PARECER: pela aprovação, com substitutivo. Retirado de
pauta, de ofício. 6 - PROJETO DE LEI N° 7.875/14 - do Sr. Ricardo Tripoli - que "altera a Lei
n° 11.977, de 7 de julho de 2009, que dispõe sobre o Programa Minha Casa, Minha Vida e
dá outras providências, para prever que os projetos habitacionais contemplem espaços
destinados aos animais domésticos". RELATOR: Deputado ALEX MANENTE. PARECER:
pela aprovação, com substitutivo. Vista à Deputada Moema Gramacho, em 02/09/2015.
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Discutiram a matéria os Deputados Caetano, Carlos Marun, João Paulo Papa, Moema
Gramacho e Nilto Tatto. Em votação, o Parecer foi aprovado unanimemente. 7 - PROJETO
DE LEI N° 1.071/15 - do Sr. Fábio Sousa - que "altera a Lei nO 11.977, de 7 de julho 2009,
para dispor sobre investimento em política de moradia estu antil e dá outr ,s providências".
RELATOR: Deputado SILVIO TORRES. PARECER: pela a rovação, co ubstifutivo. Vista
concedida ao Deputado Nilto Tatto, em 04/11/2015. Retirad de pauta a p dido /do Relator.
Alternaram- e na condução dos trabalhos os deputados Ju io Lop s Hildo Rocha.
ENCERR TO: Nada mais havendo a tratar, o President en errou t falhos . / onze
horas esseis minutos. E, para constar, u, Luiz G Ç~lv Neto
------.::=t-14---l~------, Secretário-Executivo, lavrei a p sent At , q e depois de
lida e apr ada será assinada pelo Deputado Julio Lopes ,
Presidente em exercício, e encaminhada à publicação no Diá i d Câm a do Deputados.
x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x- -x-x-x x-x-x-x
-x-x-x-x.
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NÚMERO EMENDA DESCRiÇÃO

2

Inclusão de meta - Custo Aluno-Qualidade Inicial

INCLUSÃO DE META - EDUÇÃO INFANTIL 1

Nova

Nova

---------- EMENDA DE OBJETIVO _

NÚMERO EMENDA

3

DESCRiÇÃO
CE-Elevar de 180 mil para 400 mil o número de matrículas em cursos de graduação e pós-graduação na
modalidade a distância, pelo Sistema UAB (Universidade Aberta do Brasil)

EMENDA DE TEXTO

NÚMERO EMENDA REFER~NCIA TIPO EMENDA

4 Artigo 18 Aditiva

Emendas de Inclusão/Alteração de Iniciativa.. : 2

Emendas de Objetivo ................ ..................... : 1
Emendas de Programa .......... ........................ : O
Emendas de Texto ................... ...................... : 1
Total
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COMISSÃO DE EDUCAÇÃO
558 Legislatura - 18 Sessão Legislativa Ordinária

ATA DA 678 REUNIÃO.
ORDINÁRIA DELffiERATIVA.

REALIZADA EM 11 DE NOVEMBRO DE 2015

Às dez horas e vinte e oito minutos do dia onze de novembro de dois mil e
quinze, reuniu-se a Comissão de Educação no Anexo II, Plenário 10 da
Câmara dos Deputados, com a presença dos Senhores Deputados Saraiva
Felipe - Presidente; Lelo Coimbra, Alice Portugal e Professora Dorinha
Seabra Rezende - Vice-Presidentes; AlieI Machado, Ana Perugini, Angelim,
Arnon Bezerra, Celso Jacob, Domingos Neto, Giuseppe Vecci, Givaldo
Carimbão, Givaldo Vieira, Glauber Braga, Izalci, Josi Nunes, Leônidas
Cristino, Lobbe Neto, Mariana Carvalho, Max Filho, Moses Rodrigues,
Orlando Silva, Pedro Fernandes, Pedro Uczai, Professor Victório Galli,
Professora Marcivania, Raquel Muniz, Reginaldo Lopes, Rogério Marinho,
Ságuas Moraes, Sergio Vidigal, Victor Mendes, Wadson Ribeiro, Waldenor
Pereira e Zeca Dirceu - Titulares; Ariosto Holanda, Átila Lira, Bacelar, Baleia
Rossi, Danrlei de Deus Hinterholz, Diego Garcia, iD[V~orge Silva, Evandro
Gussi, Ezequiel Fonseca, Fabio Garcia, Geraldq (~~à~;de, Helder Salomão,
Kaio Maniçoba, Keiko Ota, Leandre, Le~\~~)ffirito, Luiz Carlos Ramos ,
Mar~arida ~alo~ão, Maria ?O Ros~~'VecIto C~a Li~a, Rafael Motta,
Tomnho Pinheiro, Valtemr Pe~etra e Zenaide Mala - Suplentes.
Compareceram também os \;B&~Jtãdos Adelmo Carneiro Leão, Carlos
Henrique Gaguim, Evai1ir'~e(M~16, Jony Marcos, Jorge Boeira, Laura Carneiro,
L· I P I M I? Vb:\ \b\l ~ l l · Mauro Perei T L'· W 1·mco norte a, a.I\~ ~a n 1, auro ereira, enente UCIO e elton
Prado, como não-memBros. Deixaram de comparecer os Deputados Brunny,
Caio Narcio, Damião Feliciano e Nilson Pinto. Nos termos do artigo 44 do
Regimento Interno da Câmara dos Deputados, justificaram suas ausências o
Deputado Moses Rodrigues, nas reuniões dos dias vinte e nove de junho, onze
de agosto, treze de agosto, vinte e cinco de agosto, primeiro de setembro, oito
de setembro, quinze de setembro, vinte e dois de setembro, oito de outubro,
treze de outubro e quinze de outubro do presente, por motivo de
compromissos externos; e o Deputado Giuseppe Vecci, na reunião do dia
vinte e oito de outubro do presente ano, por motivo de saúde, na forma do
Oficio n° 025/20 15/GV-GAB. EXPEDIENTE E DESIGNAÇÃO DE
RELATORIAS: O Presidente declarou abertos os trabalhos e, nos termos do
art. 50, inciso II, do Regimento Interno, o Presidente informou que foram
distribuídas cópias da lista dos expedientes recebidos pela Comissão e das
designações de relatoria feitas no período de quatro a onze de novembro do
corrente ano, que passam a integrar esta Ata, dispensando, assim, a leitura.
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ORDEM DO DIA: O Presidente informou que a primeira parte da reunião
seria utilizada para atender ao Requerimento n" 135/2015, de autoria dos
Deputados Lobbe Neto, Giuseppe Vecci, Rogério Marinho, Caio Narcio,
Izalci, Max Filho, Mariana Carvalho e Nilson Pinto, que "Solicita que seja
convidado o Novo Ministro da Educação, Senhor Aloizio Mercadante, frente à
mudança na condução da Pasta, a fim de apresentar como será dada a
continuidade das ações do Ministério da Educação em face à implantação do
Novo Plano Nacional de Educação (PNE) e a visão de tomar o País a 'Pátria
Educadora'". O Presidente saudou os presentes e convidou para compor a Mesa
o Senhor Ministro de Estado da Educação, Aloizio Mercadante, o Secretário
Executivo do Ministério da Educação, Luiz Cláudio Costa, o Presidente do
Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - FNDE, Antonio Idilvan
de Lima Alencar, o Presidente do Instituto Nacional de Estudos e Pesquisas
Educacionais Anísio Teixeira - INEP, José Francisco Soares, e o Presidente
da Coordenação de Aperfeiçoamento de Pessoal de Nível Superior - CAPES,
Carlos Afonso Nobre. O Presidente anunciou também as presenças dos
Secretários Paulo Gabriel Soledade Nacif, da Secretaria de Educação
Continuada, Alfabetização, Diversidade e Inclusão/SECADI, Jesualdo Pereira
Farias, da Secretaria de Educação Superior - SESU, Manuel Fernando

Ir

Palácios da Cunha e Melo, da Secretaria de EduêáÇão Básica, e Marcelo
Machado Feres, Secretaria de Educação Profissidpl~~\T;cnológica. Formada a
Mesa, o Presidente agradeceu a presença~dos'1\~~h\fidados, discorreu sobre os

bi d '- rí\\r~\IJ} v b d id Io ~etlvos a reuruao, apresentou as regr~§ ~ serem o e eci as e passou a pa avra,
para exposição, ao Senhor Ministres~(\jjP~sidente anunciou as presenças de
representantes da Confederação ~~&JiÓnal dos Trabalhadores em Educação, da
Presidente da União Nac~6nál~ aos Estudantes - UNE, Carina Vitral, e dos
Senhores Hamilton Alr:;8ia~\\rJaime Tolentino da Faculdade Santo Agostinho
d I · \\~\.'j'J •

e Montes C aros. Fizeram uso da palavra como autores do requerimento
os Deputados: Rogério Marinho, Lobbe Neto, Izalci, Max Filho e
Mariana Carvalho, e como líder o Deputado Domingos Neto. Também
fizeram uso da palavra os Deputados: Átila Lira, Moses Rodrigues, Bacelar,
Sérgio Vidigal, Mara Gabrilli, Celso Jacob e Pedro Uczai. O Presidente
concedeu a palavra Senhor Ministro Aloizio Mercadante para que respondesse
aos questionamentos e fizesse suas considerações finais. Na sequência, o
Presidente anunciou a deliberação das sugestões de Emendas ao Projeto de
Lei do Plano Plurianual 2016-2019. O Presidente anunciou que foram
apresentadas vinte e três sugestões de emendas, sendo uma de texto e vinte e
duas de inclusão de meta. Discutiram os Deputados Pedro Uczai e Celso
Jacob. Em votação, foram aprovadas: (1) Emenda de texto, de autoria do
Deputado Celso Jacob - "Art. 18. São prioridades da administração pública
federal a Política de Educação, expressa pelo Plano Nacional de Educação 
PNE, o Programa de Aceleração do Crescimento - PAC e o Plano Brasil sem



CÂMARA DOS DEPUTADOS
Comissão de Educação
SSª Legislatura - 1ª Sessão Legislativa Ordinária

Miséria PBSM,"; Emendas de inclusão de meta: (2) educação infantil, de
autoria da Deputada Josi Nunes, para "Promover ações com vistas a
universalizar, até 2016, da educação infantil na pré-escola para as crianças de
4 a 5 anos de idade," (Programa 2080 / Objetivo 1007); (3) CAQ, de autoria
da Deputada Professora Dorinha Seabra Rezende, para "Implementar, até
2016, o Custo Aluno- Qualidade inicial - CAQi, referenciado no conjunto de
padrões mínimos estabelecidos na legislação educacional e cujo
financiamento será calculado com base nos respectivos insumos
indispensáveis ao processo de ensino-aprendizagem e será progressivamente
reajustado até a implementação plena do Custo Aluno Qualidade - CAQ
(Programa 2080 / Objetivo 1007); e (4) Graduação e pós-graduação, de
autoria do Deputado Giuseppe Vecci, para "Elevar de 180 mil para 400 mil o
número de matrículas em cursos de graduação e pós graduação na modalidade
a distância pelo Sistema UAB (Programa 2080 / Objetivo 101O), O Presidente
colocou em votação a Ata da presente Reunião Deliberativa em função dos
prazos para apresentação das emendas ao Projeto de Lei do Plano Plurianual
2016-2019, Em votação, a Ata foi aprovada sem restrições, Nada mais
havendo a tratar, o Presidente encerrou os trabalhos e convocou seminário
para a quinta-feira, doze de novembro do presente, às quatorze horas, para
debater o tema "Brasil rumo à transformação naciOÍl~1 formando cidadãos

Iifi d fu desenvolvi , . ~r('l d\\)}""d lidqua I ica os para o turo - esenvo vimento e mtegt:1 a para uma I erança
moral e inovadora", E, para constar, eu,é. ~ , ~ ( Eugênia S,
P S " E ' 1 ' íÍ\\(,,- 'I , id lidestana, ecretária- ecutiva, avrei a~p~~ente ta, que, apos ter SI o I a e
provada, será s a~a pelo ~:n;~id~nte, Deputado Saraiva Felipe,

\~-======~~~J.-L~~ e públiditda no Diário da Câmara dos Deputados,
reJ.miã0 /I~' (If' gravado, passando o arquivo de áudio
(/t' ~ \\ II~~.

a \~i~!egrar o cervo documental da Comissão,
..r1o.../''''J1o.../''''J1o.../''''J1o.../''''~.J1o..Jl.J1o.../'1.J1o..Jl.J1o..Jl.~XXXXXXXXXXXXX
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TIPO

RECIBO DE ENTREGA DE EMENDAS

_________ EMENDA DE INCLUSÃO/ALTERAÇÃO DE INICIATIVA _

NÚMERO EMENDA DESCRiÇÃO

SPP 01/2015 Dep. Edmilson Rodrigues (Auditoria da Divida Pública Federal)

2 SPP 02/2015 Dep. Giuseppe Vecci (Reserva para compensação de proposições em
tramitação no Congresso Nacional)

Emendas de Inclusão/Alteração de Iniciativa.. : 2

Emendas de Objetivo : O
Emendas de Programa : O
Emendas de Texto : O

Total

AUTOR DA EMENDA

Nova

Nova

Autor:__---'-'''''''''-_+-- _

56430

Credenciado :_-+:--'Y'-"'4q-~

Lote: 9587
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CÂMARA DOS DEPUTADOS

COMISSÃO DE FINANÇAS E TRmUTAçÃO
558 Legislatura - 18 Sessão Legislativa Ordinária

ATA DA SEXAGÉSIMA REUNIÃO ORDINÁRIA
REALIZADA EM 11 DE NOVEMBRO DE 2015.

Às dez horas e vinte e nove minutos do dia onze de novembro de dois mil e quinze,
reuniu-se a Comissão de Finanças e Tributação, no Anexo Il, Plenário 04 da

Câmara dos Deputados, com a presença dos Senhores Deputados Soraya Santos 
Presidente; Manoel Junior - Vice-Presidente; Adail Carneiro, Aluisio Mendes,
Edmilson Rodrigues, Enio Verri, Fernando Monteiro, João Gualberto, Junior

Marreca, Leonardo Quintão, Luiz Carlos Hauly, Miro Teixeira, Paudemey

Avelino, Pepe Vargas, Renzo Braz, Rodrigo Martins, Silvio Torres e Subtenente
Gonzaga - Titulares; Andre Moura, Assis Carvalho, Bruno Covas, Caetano, Carlos
Henrique Gaguim, Celso Maldaner, Christiane de Souza Yared, Davidson
Magalhães, Esperidião Amin, Evair de Melo, Giuseppe Vecci, Helder Salomão,

Hildo Rocha, Júlio Cesar, Leandre, Lelo Coimbra, Mauro Pereira, Nelson

Marchezan Junior, Paulo Teixeira, Tereza Cristina e Valtenir Pereira 
SuplentesCompareceram também os Deputados Edinho Bez, Jorge Boeira e

Tenente Lúcio, como não-membros. Deixaram de comparecer os Deputados
Aelton Freitas, Afonso Florence, Alexandre Baldy, Alexandre Leite, Alfredo

Kaefer, Andres Sanchez, Benito Gama, Carlos Mel1es, Edmar Arruda, Elizeu

Dionizio, Fábio Ramalho, Félix Mendonça Júnior, Guilherme Mussi, José

Guimarães, Leonardo Picciani, Lucio Vieira Lima, Otavio Leite, Rafael Motta,

Ricardo Barros, Rubens Otoni e Walter Alves. ABERTURA: Havendo número

regimental, a senhora Presidente declarou abertos os trabalhos e esclareceu que a

reunião se destinava à discussão e votação das emendas a serem apresentadas pela
Comissão de Finanças e Tributação ao Projeto de Lei do Plano Plurianual 2016

2019 (PL n" 6/2015 - do Congresso Nacional). ORDEM DO DIA: A Presidente

deu conhecimento das sugestões de emendas recebidas na Comissão. A Presidente

ressaltou que, de acordo com a Resolução n° 1, de 2006, do Congresso Nacional,1



Comissão poderia apresentar até três emendas à despesa e que não havia limite
quanto ao número de emendas de texto. Dessa forma, obteve-se o seguinte
resultado: 1) SUGESTÃO DE EMENDA AO PPA - COMISSÕES N° 1115 - do
Sr. Edmílson Rodrigues - emenda de texto objetivando alterar a Iniciativa 057S de:
"Aprimoramento da gestão do endividamento público e gestão de haveres da
União", para: "Aprimoramento da gestão do endividamento público e gestão de
haveres da União, por meio da realização de auditoria da dívida pública com
participação de entidades da sociedade civil", relativa ao Objetivo n" 1095, do
Programa n° 2039. Em votação, aprovada unanimemente a sugestão de emenda,
com alteração. Alteração: transformada em emenda de Inclusão de Nova Iniciativa
de título "Realização de auditoria da dívida pública com participação de entidades
da sociedade civil" no Objetivo n" 1095, do Programa n° 2039, no valor de R$ 4
(quatro reais), sendo R$ 1 (um real) em 2016 e R$ 3 (três reais) de 2017 a 2019,
com início em 01/01/2016 e término em 31/12/2019. 2) SUGESTÃO DE
EMENDA AO PPA - COMISSÕES N° 2/15 - do Sr. Giuseppe Vecci - emenda
de Inclusão de Nova Iniciativa de título "Assegurar fonte de compensação para
proposições em tramitação no Congresso Nacional" no Objetivo n° 1095, do
Programa n" 2039, no valor de R$ 4.000.000.000 (quatro bilhões de reais), sendo
R$ 1.000.000.000 (um bilhão de reais) em 2016, e R$ 3.000.000.000 (três bilhões
de reais) de 2017 a 2019, com início em 01/01/2016 e término em 31/12/2019. Em
votação, aprovada unanimemente a sugestão de emenda, com alteração. Alteração:
o valor passa a ser R$ 2.800.000.000 (dois bilhões e oitocentos milhões de reais),
sendo R$ 700.000.000 (setecentos milhões de reais) em 2016, e R$ 2.100.000.000
(dois bilhões e cem milhões de reais) de 2017 a 2019, com início em 01/01/2016 e
término em 31/12/2019. ENCERRAMENTO. Nada mais havendo a tratar, a
Presidente encerrou os trab lhos às dez horas e quarenta e seis minutos. E, para
constar, eu ? - , Aparecida de Moura Andrade, lavrei a

presen e ta, que por~ sido li e aprovada, será assinada pela Presidente,
Deputada Soraya Santos , e publicada no Diário da
Câmara dos Deputados. xxxxxxx
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RECIBO DE ENTREGA DE EMENDAS

EMENDA DE TEXTO

NÚMERO EMENDA REFERF:NCIA TIPO EMENDA

1 Artigo 14 Modificativa

2 Artigo 6 Parágrafo 2 Modificativa

Emendas de Inclusão/Alteração de Iniciativa.. : O

Emendas de Objetivo ..................................... : O
Emendas de Programa .................................. : O
Emendas de Texto ......................................... : 2

Total

AUTOR DA~MENDA

72880

inanceirae Controle - CFFC

Autór:.~:--_---;?"~~--= _

./'Chave de Segurança:

Credenciado:__-f--J- ___...,......FL-tJ'?----

Lote: 9536
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COMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO FINANCEIRA E CONTROLE
558 Legislatura - 18 Sessão Legislativa Ordinária

ATA DA QUADRAGÉSIMA-SEXTA REUNIÃO - ORDINÁRIA
DELIBERATIVA, REALIZADA EM 11 DE NOVEMBRO DE 2015.

Às dez horas e dezessete minutos do dia onze de novembro de dois mil e quinze,
reuniu-se a Comissão de Fiscalização Financeira e Controle, no Anexo li, Plenário 09
da Câmara dos Deputados, sob a presidência do deputado Vicente Candido.
Registraram presença os deputados Vicente Candido (Presidente), Valtenir Pereira e
João Arruda (Vice-Presidentes) Aníbal Gomes, Delegado Waldir, Hissa Abrahão, Leo
de Brito, Lindomar Garçon, Marcos Reategui, Nilton Capixaba, Sandes Júnior, Toninho
Wandscheer e Vanderlei Macris - titulares; Abel Mesquita Jr., Adelmo Carneiro Leão,
Antonio Bulhões, Edinho Bez, Edio Lopes, Esperidião Amin, Heitor Schuch, Jorge
Solla, Luiz Cláudio, Sérgio Brito, Vitor Valim e Waldenor Pereira - suplentes; Carlos
Henrique Gaguim, Evair de Melo, Subtenente Gonzaga, Tenente Lúcio e Weliton Prado
- não-membros. Deixaram de comparecer os deputados titulares Ezequiel Teixeira,
Fernando Francischini, Hugo Motta, Mendonça Filho, Paulo Pimenta, Simone Morgado,
Uldurico Junior, Vinicius Gurgel e Wellington Roberto. ABERTURA: Havendo número
regimental, o Presidente declarou abertos os trabalhos e colocou em apreciação as
atas da quadragésima-quarta e quadragésima-quinta reuniões da Comissão,
realizadas em quatro de novembro do corrente ano, cuja leitura foi dispensada a
pedido do deputado Valtenir Pereira. Em votação, as ata foram aprovadas.
EXPEDIENTE: Nos termos do art. 50, inciso li, do Regimento Interno, o Presidente
informou que foram distribuídas cópias da lista dos expedientes recebidos pela
Comissão no período de 04/11/2015 a 10/11/2015, que passam a integrar esta ata,
dispensando a leitura dos citados expedientes. ORDEM DO DIA: A - SUGESTÕES DE
EMENDAS ao Plano Plurianual da União para o período 2016 / 2019. Sugestão de
Emenda nO 1, modificativa: "TCU - Altera o artigo 14"; e Sugestão de Emenda nO 2,
modificativa: "TCU - Altera a redação do § 2° do art. ° 6°"; ambas dos deputados
Edinho Bez e Vanderlei Macris. O deputado Adelmo Leão leu o inteiro teor das
sugestões de emendas e defendeu sua aprovação. Em votação, as sugestões de
emendas foram aprovadas. 1- REQUERIMENTO N° 171/15, do Sr. Valtenir Pereira,
que "requer a realização de audiência pública conjunta com a Comissão de Relações
Exteriores e Defesa Nacional para debater os pontos estruturantes para a integração
dos países membros da Unasul nas áreas: econômica, política e social e a fiscalização
nas fronteiras e a importância dos efetivos de polícias fé'der~is e órgãos de
fiscalização, controle e arrecadação". O Autor defendeu a ap ovaçãd d requerimento,
que foi subscrito pelos deputados Delegado Waldir e Ad mo(Le.L o. f m votação, o

/



requerimento foi aprovado. 2 - REQUERIMENTO N° 173/15, dos Srs. Leo de Brito e
Jorge Solla, que "requer seja convidado o Excelentíssimo Senhor Ministro da Saúde
para discussão da Política Pública do Governo Federal para o financiamento da saúde
pública nos próximos anos". O deputado Leo de Brito defendeu a aprovação do
requerimento, que foi subscrito pelos deputados Delegado Waldir e Adelmo Leão. Em
votação, o requerimento foi aprovado. 3 - PROPOSTA DE FISCALIZAÇÃO E
CONTROLE N° 45/15, do Sr. Cabo Daciolo, que "propõe que a Comissão de
Fiscalização Financeira e Controle da Câmara dos Deputados (CFFC) realize, por
intermédio do Tribunal de Contas da União (TCU), fiscalização com o objetivo de
verificar a ocorrência de possíveis irregularidades na aplicação de recursos públicos
federais em Teresópolis (RJ), destinados à recuperação do município, que foi atingido
por fortes chuvas em janeiro de 2011". Relator: deputado Delegado Waldir. Relatório
prévio: pela implementação. O Relator leu o relatório e recebeu o apoio do deputado
Cabo Daciolo. Em votação, o requerimento foi aprovado. Sobre a Mesa, requerimento
de inclusão extrapauta do REQUERIMENTO N° 175/15, do Sr. Adelmo Carneiro Leão,
que "requer a criação de Comissão de Deputados, membros desta Comissão de
Fiscalização Financeira e Controle, para realização de audiência pública, a fim de
tratar da tragédia provocada pelo rompimento das barragens de Fundão e Santarém,
da mineradora Samarco". Neste momento, assumiu a presidência o deputado Valtenir
Pereira. Em votação nominal, a inclusão extrapauta, foi aprovada com doze votos
favoráveis, número total dos votantes, atendendo ao quórum regimental. Votaram os
deputados Edio Lopes, Valtenir Pereira, Leo de Brito, Lindomar Garçon, Adelmo Leão,
Toninho Wandscheer, Waldenor Pereira, Vicente Candido, Sérgio Brito, Delegado
Waldir, Hissa Abrahão e Vanderlei Macris. No mérito, o Autor defendeu a aprovação do
requerimento, que foi subscrito pelo deputado Toninho Wandscheer e recebeu também
o apoio do deputado Leo de Brito. Em votação, o requerimento foi aprovado.
ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a tratar, o Presidente convocou reunião
ordinária para a próxima quarta-feira, dezoito de novembro, às dez horas, e encerrou
0:grabalhds ~nze horas e três minutos. E, para constar, eu
~ 2~ ,Luiz Paulo Pieri, lavrei a presente ata, que, por ter sido

lida aprovada, será assinada pelo Presidente, deputado Vicente Candido
á ~ublicada no Diário da Câmara dos Deputados. xxxxxxx

:;?-'

RELACÃO DOS DOCUMENTOS RECEBIDOS NA CFFC NO PERíODO

DE 04/11/2015 a 10/11/2015

RECEBIDO
AUTOR DO DOCUMENTO ASSUNTO

COMISSÃO

Offcio nO 1650, datado de 03.11 .2015 ,

03/11/2015
Primeira-Secretaria da Mesa encaminha resposta ao Requerimento de

Diretora Informação nO 999/2015, decorrente do REQ n°
0312015, de autoria do Deputado Elizeu Dionizio .

04/11/2015 Tribunal de Contas do Estado
Offc io n° 1974/2015, datado de 13.10.2015 ,
emitido pela Presidência do TCERJ , em resposta

'..



j .

06/11/2015

09/11/2015

11/11/2015

11/11/2015

do Rio de Janeiro

Primeira-Secretaria da Mesa

Primeira-Secretaria da Mesa

TCU

TCU

ao Oficio nO 304/2015-CFFC/P , com informações
sobre arrecadação , gastos, contratações de
serviços e pessoal realizados pela "Rio 2016".

Offcio 1°Sec/Rlll/n° 1692/15, datado de
06.11.2015, emitido pelo Primeiro-Secretário
Beta Mansur, com cópia da Nota Técnica n°
399/2015/DAGE/SEB/MEC , de 26 de outubro de
2015, da Secretaria de Educação Básica - SEB,
bem como mfdia digital, em que constam cópias
de livros didáticos aprovados pelo MEC para
educação básica no perfodo de 2005 a 2015.

Oficio 1°Sec/Rlllln° 1754/15, datado de
09.11.2015, emitido pelo Primeiro-Secretário
Beta Mansur, com cópia do Oficio n°
83/GM/MTE, de 06 de novembro de 2015, da
Ministério do Trabalho e Previdência Social, em
resposta ao RIC nO 117512015 de autoria dessa
comissão.

Aviso n° 785-Seses-TCU-Plenário, datado de
11/11/2015, emitido pelo Presidente do Tribunal
de Contas da União, com cópia do Acórdão n°
262212015 proferido pelo Plenário do TCU nos
autos do processo n° TC 025.068/2013-0, na
Sessão Ordinária de 21/10/2015.

Offcio n° 363/2015/CFFC-P, datado de
04111/2015, emitido pelo Presidente do Tribunal
de Contas da União que encaminha cópia do
REQ n° 60/2015, autuado pelo processo n° TC
031 .009/2015-8, na qual foi remetido à
Secretária-Geral de Controle Externo do TCU.

11/11/2015 TCU

Oficio n° 365/2015/CFFC-P, datado de
,05tn'/2015, emitido pelo Presidente do Tribunal

/ de Contas da União que encaminha cópia do
/ REQ n° 170/2015, autuado pelo processo n° TC-

/·/~30 . 980/20 1 5- 1 , na qual foi remetido à
/ / srcretária-Geral de Controle Externo do TCU.
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TIPO

_________ EMENDA DE INCLUSÃO/ALTERAÇÃO DE INICIATIVA _

NÚMEROEMENDA DESCRIÇÃO

Amplia a oferta de água para usos múltiplos por meio de infraestruturas hidricas

Emendas de Inclusão/Alteração de Iniciativa .. : 1

Emendas de Objetivo : O
Emendas de Programa : O
Emendas de Texto : O

Total

AUTORDA EMENDA

Nova

ção Nacional,Desenvolvimento Regionale da Amazônia- C

Chavede S gurança: 07277

Credenciado:-::;~.......'-""-"""""...."._-=r-'---'à-~--'-j<-- __

Lote: 9557



CÂMARA DOS DEPUTADOS

COMISSÃO DE INTEGRAÇÃO NACIONAL, DESENVOLVIMENTO REGIONAL E

DA AMAZONIA - CINDRA

558 Legislatura _18 Sessão Legislativa Ordinária

ATA DA QUADRAGÉSIMA NONA REUNIÃO

DELIBERATIVA ORDINÁRIA, REALIZADA EM

11 DE NOVEMBRO DE 2015

Às dez horas e trinta e cinco minutos do dia onze de novembro de dois mil e quinze,

reuniu-se ordinariamente a Comissão de Integração Nacional, Desenvolvimento

Regional e da Amazônia, no Plenário 15 do Anexo 11 da Câmara dos Deputados,

com a presença dos Deputados Alan Rick, Vice-Presidente; Aguinaldo Ribeiro,

Arnaldo Jordy, Arthur Virgílio Bisneto, Cabo Daciolo, Francisco Chapadinha, Leo de

Brito e Pauderney Avelino, Titulares; André Abdon, Angelim, Hissa Abrahão, Janete

Capiberibe, Professora Marcivania, Roberto Britto, Rocha, Silas Câmara e Vitor

Valim, Suplentes; Carlos Henrique Gaguim, Delegado Edson Moreira, Evair de Melo,

Glauber Braga, Tenente Lúcio e Weliton Prado, Não membros. Deixaram de

comparecer os Deputados Beto Salame, Cacá Leão, Delegado Éder Mauro, Jozi

Araújo, Júlia Marinho, Maria Helena, Paes Landim, Simone Morgado, Wladimir

Costa, Zé Geraldo e Zeca Cavalcanti, Titulares. Foram apresentadas as seguintes

escusas por ausências: Deputado Cacá Leão, para os dias 4, 10 e 11 do mês em

curso; Deputada Jozi Araújo, para os dias 28 de outubro e 4 do mês em curso;

Deputada Júlia Marinho, para a reunião do dia; Deputada Maria Helena, para o

período de 10 a 14 do mês corrente; Deputado Wladimir Costa, para o perfodo de 22

de outubro a 19 do mês em curso. ABERTURA: Havendo número regimental, o

Presidente, Deputado Alan Rick, declarou abertos os trabalhos e colocou em

apreciação as Atas da Reunião Deliberativa Ordinária realizada em 28 de outubro e

da Reunião de Audiência Pública Ordinária realizada no último dia 4 de novembro. O



Deputado Silas Câmara solicitou a dispensa da leitura das Atas, em virtude da

distribuição de cópias aos presentes. Não havendo quem as quisesse discutir, as

Atas foram submetidas à votação, tendo sido aprovadas por unanimidade.

EXPEDIENTE: O Presidente informou as últimas designações de relatoria

efetuadas: ao Deputado Arthur Virgflio Bisneto, o Projeto de Lei nO 3.418/2015; ao

Deputado Domingos Neto, o Projeto de Lei nO 3.252/2015; ao Deputado Paes

Landim, o Projeto de Lei Complementar nO 109/2015 e o Projeto de Decreto

Legislativo nO 246/2015; ao Deputado Vitor Lippi, o Projeto de Lei nO 3.384/2012.

ORDEM DO DIA: A - SUGESTÕES DE EMENDAS AO PROJETO DE LEI DO

PLANO PLURIANUAL 2016-2019: 1 - SUGESTÃO DE EMENDA AO PROJETO DE

LEI DO PLANO PLURIANUAL 2016-2019 - COMISSÕES N° 1/2015 - do Sr. Vitor

Valim - "Amplia a oferta de água para usos múltiplos por meio de infraestruturas

hídricas". Iniciativa-Inclusão: Implementação de oferta de água e infraestrutura

hídrica e compra de equipamentos para perfuração de poços. Programa: 2084

Recursos Hídricos. Objetivo: 0479-Ampliar a oferta de água para usos múltiplos por

meio de infraestruturas hídricas. Custo total proposto: R$ 400.000.000,00

(quatrocentos milhões de reais). Data início proposta: 01/01/2016. Data término

proposta: 31/12/2019. Valor custo primeiro ano: R$ 100.000.000,00 (cem milhões de

reais). Valor custo demais anos: R$ 300.000.000,00 (trezentos milhões de reais).

SUGESTÃO APROVADA POR UNANIMIDADE. B - REQUERIMENTOS: 2 

REQUERIMENTO N° 67/2015 - do Sr. Paes Landim - que "requer a realização de

audiência pública para tratar da aviação regional e do funcionamento dos aeroportos

de Parnaíba e São Raimundo Nonato, Estado do Piauí". REQUERIMENTO

SUBSCRITO PELO DEPUTADO SILAS CÂMARA. APROVADO POR

UNANIMIDADE, COM ADENDO PARA AMPLIAÇÃO DO DEBATE,

CONSIDERANDO-SE A AVIAÇÃO REGIONAL NO PAís, E INCLUSÃO DE

NOVOS CONVIDADOS. 3 - REQUERIMENTO N° 70/2015 - do Sr. Silas Câmara 

que "requer audiência pública conjunta com a Comissão de Minas e Energia com as

presenças do Ministro de Estado de Minas e Energia e do Diretor-Geral da Agência

Nacional de Energia Elétrica, para debaterem a política de reajustes de tarifas da

Região Norte, em especial do Estado do Amazonas". REQUERIMENTO

SUBSCRITO PELO DEPUTADO ARNALDO JORDY. APROVADO POR

UNANIMIDADE, COM ADENDO PARA QUE O DEBATE SEJA EM RELAÇÃO À

pOLíTICA DE REAJUSTES DE TARIFAS NO BRASIL, EM ESPECIAL NO



ESTADO DO AMAZONAS. 4 - REQUERIMENTO N° 71/2015 - do Sr. Zé Geraldo 

que "requer a realização de audiência pública em conjunto com a Comissão de

Minas e Energia para debater sobre o PL 4.966/2013". NÃO DELIBERADO. 5 

REQUERIMENTO N° 72/2015 - do Sr. Zé Geraldo - que "requer a realização de

audiência pública para debater sobre a proposta brasileira para a 218 Conferência do

Clima (COP 21) que será realizada em dezembro de 2015, em Paris, principalmente

sobre os itens propostos para a recuperação de áreas degradadas por pastagens e

agricultura de baixo carbono na Amazônia". NÃO DELIBERADO. 6 

REQUERIMENTO N° 73/2015 - da Sra. Janete Capiberibe - que "nos termos do art.

50 da Constituição Federal e do art. 219, Inciso I e § 1°, do RICD, requer que, ouvido

o Plenário desta Comissão, seja convocado o Exmo. Ministro de Estado da

Integração Nacional, Sr. Gilberto Magalhães Occhi, para prestar informações sobre

a regulamentação da Lei nO 12.608, de 2012". Manifestaram-se os Deputados

Roberto Britto, André Abdon e Aguinaldo Ribeiro, que afirmaram já estar em

andamento no Ministério providência sobre a matéria, bem como os Deputados

Glauber Braga e Arnaldo Jordy. RETIRADO DE PAUTA PELA AUTORA. 7 

REQU~RIMENTO N° 74/2015 - do Sr. Nilson Leitão - que "solicita realização de

mesa-redonda no Estado de Mato Grosso, na cidade de SINOP, para esclarecer a

logística e outras demandas sobre as obras da BR-163". REQUERIMENTO

SUBSCRITO PELO DEPUTADO ARNALDO JORDY. APROVADO POR

UNANIMIDADE. 8 - REQUERIMENTO N° 75/2015 - da Sra. Janete Capiberibe 

que "nos termos do art. 255, do Regimento Interno da Câmara dos Deputados,

requer audiência pública na Comissão da Integração Nacional, Desenvolvimento

Regional e Amazônia, em conjunto com a Comissão de Direitos Humanos e

Minorias, para discutir a saúde das mulheres ribeirinhas vítimas de escalpelamento".

REQUERIMENTO SUBSCRITO PELO DEPUTADO ARNALDO JORDY.

APROVADO POR UNANIMIDADE. C - PROPOSiÇÕES SUJEITAS À

APRECIAÇÃO CONCLUSIVA PELAS COMISSÕES: TRAMITAÇÃO ORDINÁRIA:

9 - PROPOSTA DE FISCALIZAÇÃO E CONTROLE N° 54/2015 - do Sr. Alan Rick 

"propõe que a Comissão de Integração Nacional, Desenvolvimento Regional e da

Amazônia, com o auxílio do Tribunal de Contas da União, acompanhe a Agência

Nacional de Energia Elétrica (ANEEL) em sua atribuição de fiscalizar a prestação de

serviço adequado pela Companhia de Eletricidade do Amapá (CEA)". Relator:

Deputado André Abdon. Relatório Prévio: pela implementação. APROVADO POR



UNANIMIDADE O RELATÓRIO PRÉVIO. 10 - PROJETO DE LEI N° 332/2015 - do

Sr. Hélio Leite - que "altera a Medida Provisória nO 2.157-5, de 24 de agosto de

2001, que cria a Agência de Desenvolvimento da Amazônia (ADA) e extingue a

Superintendência de Desenvolvimento da Amazônia (SUDAM)". Explicação da

Ementa : Amplia o percentual de recursos do Fundo de Desenvolvimento da

Amazônia (FDA) destinado a investimento e custeio de atividades de pesquisa,

desenvolvimento tecnológico e inovação e determina que as instituições de pesquisa

e as universidades habilitadas a apresentarem projetos tenham sede na área de

atuação da SUDAM. Relator: Deputado Arthur Virgflio Bisneto . Parecer: pela

aprovação, com Emendas. APROVADO POR UNANIMIDADE O PARECER. 11 

PROJETO DE LEI N° 515/2015 - do Sr. Kaio Maniçoba - que "determina o

fornecimento de milho em grãos dos estoques públicos, com a concessão de

subvenção econômica, às regiões da área de atuação da SUDENE afetadas por

estiagem que tenham decretação de situação de emergência ou estado de

calamidade pública reconhecidos pelo Poder Executivo Federal". Relator: Deputado

Vitor Valim . Parecer: pela aprovação. O Deputado André Abdon procedeu à leitura

do Parecer. APROVADO POR UNANIMIDADE O PARECER. 12 - PROJETO DE

LEI N° 1.241/2015 - do Sr. Jorge Côrte Real- que "altera o art. 4° da Lei nO 9.808, de

20 de julho de 1999, que define 'diretrizes e incentivos fiscais para o

desenvolvimento regional e dá outras providências"'. Explicação da Ementa:

Prorroga o prazo de isenção do Adicional ao Frete para a Renovação da Marinha

Mercante (AFRMM) para empreendimentos instalados na Região Norte e Região

Nordeste. Relator: Deputado Nilson Leitão. Parecer: pela aprovação, com Emenda.

O Deputado Arthur Virgílio Bisneto procedeu à leitura do Parecer. APROVADO POR

UNANIMIDADE O PARECER. 13 - PROJETO DE LEI N° 2.043/2015 - do Sr. Hildo

Rocha - que "altera o inciso IV do art. 5° da Lei nO 7.827, de 27 de setembro de

1989, que regulamenta os fundos constitucionais, para incluir na área considerada

como semiárido os municípios localizados no Baixo Parnaíba, no Estado do

Maranhão". Relator: Deputado Paes Landim. Parecer: pela rejeição. Vista à

Deputada Marinha Raupp, em 16/09/2015. A Deputada Marinha Raupp apresentou

Voto em Separado em 22/09/2015. NÃO DELIBERADO. 14 - PROJETO DE LEI N°

2.096/2015 - do Sr. João Arruda - que "cria Área de Livre Comércio no Município de

Barracão , no Estado do Paraná, e dá outras providências". Relator: Deputado

Pauderney Avelino. Parecer: pela rejeição. NÃO DELIBERADO. Atendendo à



exigência regimental para instrução da apresentação das Emendas da Comissão

aprovadas, a Ata da reunião em curso foi aprovada por unanimidade. Alternaram-se

na presidência dos trabalhos os Deputados Alan Rick e Arthur Virgílio Bisneto.

ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a tratar, o Deputado Alan Rick declarou

encerrada a reunião às onze horas e cinquenta e três minutos, tendo antes

convocado reunião deli~a para o próximo dia 18 de novembro. E,

para constar, eu ~, Claudio Ribeiro Paes, Secretário

Executivo, lavrei a presente ata, que, depois de lida e aprovada, será assinada pelo

Presidenla e en~minhada à publicação no Diário da Câmara dos Deputados.

" '{ 1JIIL~IJ Deputado Alan Rick, Presidente. O inteiro teor

encont~-se gra~;do, fazendo parte do arquivo documental da reunião os arquivos

de áudio e vídeo.
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RECIBO DE ENTREGA DE EMENDAS

__________ EMENDA DE INCLUSÃO/ALTERAÇÃO DE INICIATIVA _

NÚMERO EMENDA DESCRiÇÃO TIPO

01 - Requer inclusão de iniciativa para fortalecimento dos órgãos de segurança pública No v a
estaduais. Programa 2081; Objet ivo 1044. Valor R$ 500.000.000,00 .

2 02 - Requer inclusão de iniciativa para modernização e apoio à aplicação da Lei Maria Nova
da Penha. Programa 2081; Objetivo 1044. Valor R$ 100.000.000,OO.

3 03 - Requer inclusão de iniciativa para melhoramento e modernização do sistema Nova
carcerário nacional. Programa 2081; Objetivo 1045. Valor R$ 500.000.000,00.

Emendas de Inclusão/Alteração de Iniciativa.. : 3

Emendas de Objetivo : O
Emendas de Programa : O
Emendas de Texto : O

Total

AUTOR DA EMENDA
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001 - Comissão de Segurança Públicae Combateao CrimeOrganizado - CSPCCO



· CÂMARA DOS DEPUTADOS
COMISSÃO DE SEGURANÇA PÚBLICA E COMBATE AO CRIME ORGANIZADO

558 Legislatura _1 8 Sessão Legislativa Ordinária

ATA DA 248 REUNIÃO, REALIZADA EM 11 DE NOVEMBRO DE 2015.

As quatorze horas e trinta e nove minutos do dia onze de novembro de dois mil e

quinze, reuniu-se ordinariamente a Comissão de Segurança Pública e Combate ao

Crime Organizado, no Plenário 6, Anexo 11 da Câmara dos Deputados, sob a

presidência sucessiva dos Deputados Capitão Augusto e José Priante. Registraram

presença os Deputados José Priante - Presidente; Capitão Augusto, Marcos Reategui e

Laudivio Carvalho - Vice-Presidentes; Adelmo Carneiro Leão, Alberto Fraga, Arnaldo

Faria de Sá, Cabo Daciolo, Cabo Sabino, Delegado Éder Mauro, Delegado Edson

Moreira, Delegado Waldir, Eduardo Bolsonaro, Efraim Filho, Eliziane Gama, Fernando

Monteiro, Jaime Martins, Jair Bolsonaro, João Campos, Keiko Ota, Laerte Bessa,

Moema Gramacho, Moroni Torgan, Pastor Eurico e Rocha - Titulares; Ademir Camilo,

Aluisio Mendes, Gonzaga Patriota, Laura Carneiro, Lincoln Portela, Moses Rodrigues,

Onyx Lorenzoni, Osmar Terra, Rogério Peninha Mendonça, Ronaldo Benedet, Ronaldo

Martins, Silas Freire e Subtenente Gonzaga - Suplentes. Compareceram também os

Deputados Aelton Freitas, Carlos Henrique Gaguim, Evair de Melo, Professor Victório

Galli e Tenente Lúcio, como não-membros. Deixaram de registrar presença os

Deputados Alexandre Leite, Caetano, Gilberto Nascimento, Givaldo Carimbão,

Guilherme Mussi, Major Olimpio, Padre João e Wilson Filho. Justificou a ausência o

Deputado Wladimir Costa. ABERTURA: Havendo número regimental, o Presidente

declarou abertos os trabalhos e submeteu à apreciação do Plenário a Ata da 238

Reunião, cuja leitura foi dispensada por solicitação do Deputado Alberto Fraga. Em

votação, a Ata foi aprovada. EXPEDIENTE: o Deputado Capitão Augusto deu

conhecimento ao Plenário das designações de relatoria feitas, a saber: Ao Deputado

Alberto Fraga, o Projeto de Lei Complementar nO 78/2015; ao Deputado José Priante, os

Projetos de Lei nOs 2.020/2007 e 2.887/2015; à Deputada Laura Carneiro, os Projetos

de Lei nOs 2.442/2015 e 2.514/2015; e ao Deputado Subtenente Gonzaga os Projetos de

Lei nOs 1.723/2015, 2.106/2015, 2.441/2015 e 2.684/2015. O Presidente também

informou o recebimento de ofício da Deputada Moema Gramacho, em que apresentou

escusa pela ausência na reunião ocorrida no dia 4 de novembro de 2015. Ato contínuo,

passou-se à ORDEM DO DIA: SUGESTÕES DE EMENDA AO PLANO PLURIANUAL
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PARA O PERíODO DE 2016 A 2019. O Deputado Capitão Augusto informou ao

Plenário que, até aquele momento, a comissão não havia recebido sugestões de

emenda. Por esse motivo, passou à apreciação dos itens constantes da pauta. Antes,

porém, informou haver requerimentos sobre a mesa, de autoria dos Deputados Lincoln

Portela, Cabo Daciolo, Laudivio Carvalho e Ademir Camilo, solicitando preferência para

apreciação dos itens 2, 1, 5 e 4 da pauta, respectivamente. Em votação, os

requerimentos foram aprovados em globo, tendo o Presidente anunciado o item 2,

PROJETO DE LEI N° 803/15 - do Sr. Alberto Fraga - que "acrescenta o art. 86-A à Lei

n° 7.210, de 11 de julho de 1984 - Lei de Execução Penal- criando a obrigatoriedade de

uso de uniforme pelo preso". RELATOR: Deputado L1NCOLN PORTELA. PARECER:

pela aprovação, com substitutivo. Vista ao Deputado Delegado Waldir, em 4/11/2015. O

Deputado Delegado Waldir apresentou voto em separado em 11/11/2015. Lido o

parecer na reunião do dia quatro de novembro, o Deputado Capitão Augusto submeteu

à discussão e votação o parecer do relator, que foi aprovado. Antes de passar ao item

seguinte, o Presidente informou haver sobre a mesa requerimento de inclusão

extrapauta, de autoria do Deputado Eduardo Bolsonaro, apoiado regimentalmente, para

apreciação do Requerimento nO 123/2015. Ato contínuo, passou a palavra ao primeiro

signatário do requerimento de inclusão, que defendeu a aprovação de sua proposição.

Não havendo quem quisesse encaminhar contrariamente, o Deputado Capitão Augusto

abriu o painel de votação pelo sistema eletrônico. Finda a votação, o Presidente

anunciou o resultado, tendo sido aprovada a inclusão por dezessete votos favoráveis e

um contrário. REQUERIMENTO N° 123/15 - do Sr. Eduardo Bolsonaro - que "requer a

realização de audiência pública para que sejam avaliados os riscos e as consequências

junto à sociedade em virtude de discursos de ódio e que incitam à violência, proferidos

por lideranças políticas, acadêmicas e de movimentos sociais, nos mais diversos

cenários, bem como que sejam convidados os Senhores Luís Inácio Lula da Silva,

Vagner Freitas de Moraes e Mauro Luís lasi". O Deputado Eduardo Bolsonaro

encaminhou favoravelmente a aprovação do requerimento, que, submetido à votação,

foi aprovado. O Deputado Silas Freire requereu verificação da votação, mas esta não foi

aceita pelo Presidente, tendo em vista que o parlamentar não tinha apoiamento

regimental e não figurava no rol de vice-líderes de sua agremiação partidária. O

Deputado Silas Freire pediu a palavra para informar que votaria favoravelmente ao

requerimento, mas que era contrário à inclusão por meio de extrapauta. PROJETO DE

LEI N° 8.248/14 - da Sra. Flávia Morais - que "determina a inclusão de procedimentos

de primeiros socorros na grade curricular dos cursos de formação de soldados das
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polícias militares". RELATOR: Deputado CABO DACIOLO. PARECER: pela aprovação,

com emenda. O Deputado Cabo Daciolo procedeu à leitura do parecer. Ato contínuo,

mediante solicitação, foi concedida vista ao Deputado Pastor Eurico. PROJETO DE LEI

N° 2.416/15 - do Sr. Hildo Rocha - que "dispõe sobre norma geral acerca da gravação

em vídeo das ações policiais" RELATOR: Deputado LAUDIVIO CARVALHO.

PARECER: pela aprovação, com substitutivo. Vista conjunta aos Deputados Capitão

Augusto e Subtenente Gonzaga, em 4/11/2015. Os Deputados Capitão Augusto e

Subtenente Gonzaga apresentaram votos em separado. Lido o parecer na reunião do

dia quatro de novembro, o Presidente anunciou a discussão da matéria. O Deputado

Subtenente Gonzaga leu seu voto em separado e defendeu a rejeição do projeto. O

Deputado Cabo Sabino apresentou sugestões ao relator, das quais o Deputado Alberto

Fraga discordou, argumentando que tais sugestões deveriam constar de novo projeto.

Também fizeram uso da palavra os Deputados Sitas Freire e Eduardo Bolsonaro. Diante

das discussões, o Deputado Laudivio Carvalho solicitou a retirada de pauta da matéria

para analisar as sugestões apresentadas, tendo sido deferida pelo Presidente.

PROJETO DE LEI N° 1.656/15 - do Sr. Cabo Daciolo - que "cria o Programa de

Financiamento Habitacional para os Militares da Defesa Nacional e agentes de

Segurança Pública" RELATOR: Deputado ADEMIR CAMILO. PARECER: pela

aprovação deste, com substitutivo. O relator proferiu seu parecer. Em discussão,

manifestaram apoio à aprovação do parecer os Deputados Alberto Fraga e Cabo

Sabino. Este sugeriu incluir os agentes de trânsito como beneficiários do programa de

financiamento proposto pelo projeto e o aumento do valor constante do § 30 do art. 10 do

substitutivo, de forma a alcançar unidades da federação onde o salário bruto inicial do

policial seja maior do que o estabelecido naquele dispositivo. O Relator acatou as

sugestões e, quanto ao salário, estabeleceu o valor de R$ 8.000,00 (oito mil reais). Por

esse motivo, apresentou complementação de voto com as alterações. Submetido à

votação o parecer com complementação de voto, este foi aprovado. PROJETO DE LEI

N° 1.351/15 - do Sr. Alberto Fraga - que "institui o seguro de vida para policiais e

bombeiros militares, policiais civis, policiais federais e policiais rodoviários federais".

RELATOR: Deputado SILAS FREIRE. PARECER: pela aprovação. Lido o parecer pelo

relator, foram propostas sugestões pelos Deputados Ademir Camito, Laerte Bessa,

Laudivio Carvalho, Cabo Sabino e Eduardo Bolsonaro, no sentido de contemplar como

beneficiários do seguro de vida todos os integrantes do art. 144 da Constituição Federal,

bem como os policiais legislativos federais e estaduais, os agentes de trânsito, os

agentes penitenciários e os agentes socioeducativos. Ao longo da discussão, assumiu a
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presidência o Deputado José Priante, que concedeu a palavra ao relator para

manifestar-se sobre as sugestões apresentadas. O relator concordou com as sugestões

e apresentou complementação de voto. Em votação, o parecer com complementação de

voto foi aprovado. O Deputado José Priante retomou a discussão sobre as sugestões de

emenda ao Plano Plurianual para o período de 2016 a 2019, propondo que fossem

apresentadas sugestões gerais que contemplassem as instituições de segurança

pública. Esclareceu que a comissão poderia apresentar até três emendas. Em

discussão sobre as sugestões a serem apresentadas, fizeram uso da palavra os

Deputados Silas Freire, Alberto Fraga, Rocha, Efraim Filho, Cabo Sabino, João Campos

e Aluisio Mendes. Ao final, ficou acordado que a comissão apresentaria três sugestões

de emenda de inclusão de iniciativa, a saber: uma para fortalecimento dos órgãos de

segurança pública estaduais; uma para modernização e apoio à aplicação da Lei Maria

da Penha; e uma para melhoramento e modernização do sistema carcerário nacional.

Assim, foram formalizadas as seguintes sugestões: SUGESTÃO DE EMENDA AO PPA

N° 1/2015, que "Requer inclusão de iniciativa para fortalecimento dos órgãos de

segurança pública estaduais (programa 2081; objetivo 1044), no valor total de R$

500.000.000,00". Em votação, a sugestão de emenda foi aprovada. SUGESTÃO DE

EMENDA AO PPA N° 2/2015, que "Requer inclusão de iniciativa para modernização e

apoio à aplicação da Lei Maria da Penha (programa 2081; objetivo 1044), no valor total

de R$ 100.000.000,00". Em votação, a sugestão de emenda foi aprovada. SUGESTÃO

DE EMENDA AO PPA N° 3/2015, que "Requer inclusão de iniciativa para melhoramento

e modernização do sistema carcerário nacional (programa 2081; objetivo 1045), no valor

total de R$ 500.000.000,00". Em votação, a sugestão de emenda foi aprovada.

ENCERRAMENTO: Para atender lsposto no art. 44, I, da Resolução nO 1/06-CN, o

Deputado José Priante suspen e o balhos por um minuto para que fosse por mim,

Ricardo Menezes Perpétuo , Secretário Executivo, redigida a

presente Ata. Às dezesseis horas seis minutos, o Deputado José Priante declarou

reabertos os trabalhos. A leitura da Ata foi dispensada a pedido do Deputado Silas

Freire. Submetida à votação, a Ata foi aprovada e será assinada pelo Presidente,

Deputado José Priante ;;z7/21:; ,e pelo 1° Vice-Presidente, Deputado

Capitão Augusto , e publicada no Diário da Câmara dos

Deputados. O Presidente encerrou os trabalhos às dezesseis horas e sete minutos,

tendo antes, porém, convocado reunião ordinária deliberativa para às quatorze horas do

dia dezoito de novembro, quarta-feira, naquele mesmo plenário, para deliberação de

proposições constantes em pauta a ser divulgada.
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TIPO

RECIBO DE ENTREGA DE EMENDAS

_________ EMENDA DE INCLUSÃO/ALTERAÇÃO DE INICIATIVA _

NÚMERO EMENDA DESCRiÇÃO

Fomento a Infraestrutura de Estancias Turisticas e Municípios de Interesse Turisticos Nova

2 Requalificação e Modernização de Espaços Públicos Voltados ao Turismo em Regiões Nova
Metripolitanas, Exclusive Capitais de Estado

---------- EMENDA DE OBJETIVO

NÚMERO EMENDA

3

DESCRiÇÃO

Concluir 4.000 obras de infraestrutura turística

85055

Emendas de Inclusão/Alteração de Iniciativa .. : 2

Emendas de Objetivo : 1

Emendas de Programa : O
Emendas de Texto : O

Total

Autor: _

Chave de Segurança:
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COMISSÃO DE TURISMO

55a Legislatura - 1a Sessão Legislativa Ordinária

ATA DA 37a REUNIÃO ORDINÁRIA DELIBERATIVA

REALIZADA EM 11 DE NOVEMBRO DE 2015

Às quatorze horas e cinquenta e um minutos do dia onze de novembro de dois mil e
quinze, reuniu-se a Comissão de Turismo, no Anexo li, Plenário 05 da Câmara dos
Deputados. Alex Manente - Presidente; Giuseppe Vecci, Ronaldo Lessa e José Rocha 
Vice-Presidentes; Adalberto Cavalcanti, Carlos Eduardo Cadoca, Edinho Bez, Goulart,
Pedro Chaves e Tenente Lúcio - Titulares; Angela Albino, César Halum, Herculano Passos,
Rubens Bueno, Valadares Filho e Vitor Valim - Suplentes. Compareceram também os
Deputados Aelton Freitas, Carlos Henrique Gaguim, Dulce Miranda, Evair de Melo, Ricardo
Izar e Silas Freire, como não-membros. Deixaram de comparecer os Deputados Adail
Carneiro, Afonso Hamm, Fabio Garcia, José Airton Cirilo, Laercio Oliveira, Luizianne Lins,
Macedo, Rafael Motta, Renato Molling e Rubens Otoni. Justificaram a ausência os
Deputados Laercio Oliveira e Magda Mofatto. ABERTURA: Havendo número regimental, o
senhor Presidente declarou abertos os trabalhos e colocou à apreciação a Ata da 36a

reunião ordinária deliberativa, realizada no dia 04 de novembro de 2015. O deputado Pedro
Chaves solicitou dispensa de leitura da ata. Em votação, a dispensa foi aprovada.
Colocada em votação, a ata foi aprovada. EXPEDIENTE: O presidente informou que o
deputado Giuseppe Vecci apresentou justificativa para ausência dos trabalhos nesta
comissão no dia 28 de outubro por motivo de saúde. O deputado Laércio Oliveira justificou
a sua ausência no dia de hoje por estar em missão oficial e a deputada Magda Mofatto
também justificou sua ausência hoje por está participando de um evento promovido pela
Confederação Nacional de Municípios, em Caldas Novas. ORDEM DO DIA: Iniciada a
Ordem do Dia, o presidente submeteu a apreciação do Plenário os seguintes itens: A 
Emendas da Comissão de Turismo ao Projeto de Lei nO 06/2015 - CN - Plano
Plurianual (PLPPA 2016-2019). O presidente anunciou o servidor Edson Tubaki, consultor
de orçamento, como componente da Mesa para auxiliar em dúvidas que porventura
viessem a surgir. Em seguida apresentou as seguintes sugestões de emendas para
apreciação pelo Plenário: SUGESTÕES DE EMENDAS DE INICIATIVA: Emenda 1 (do
senhor deputado Rubens Bueno) - Ementa: Promoção Turística e Conservação de
Destinos Arqueológicos e Divulgação da Cultura dos Povos Pré-Colombianos no Brasil.
Programa: 2076 - Desenvolvimento e Promoção do Turismo. Objetivo: 1112 - Promover
os destinos, produtos e serviços turísticos brasileiros no País e no exterior. Iniciativa:
NOVA - Promoção Turística e Conservação de Destinos Arqueológicos e Divulgação da
Cultura dos Povos Pré-Colombianos no Brasil. Custo Total Proposto: 200.000.000. Data
início proposta: 01/01/2016. Data término proposta: 31/12/2019. Valor Custo Primeiro Ano:
50.000.000. Valor custo demais anos: 150.000.000. Emenda 7 (do senhor deputado Vitor
Valim) - Ementa: Apoio a projetos de infraestrutura turística. Programa: 2076 
Desenvolvimento e Promoção do Turismo. Objetivo: 1111 - Aumentar a competitividade
dos destinos, produtos e serviços turísticos. Iniciativa: NOVA - Apoio a projetos de
infraestrutura turística. Custo Total Proposto: 400. 0.000. Data início propost e>



01/01/2016. Data término proposta: 31/12/2019. Valor Custo Primeiro Ano: 100.000.000.
Valor custo demais anos: 300.000.000. Emenda 8 (do senhor deputado Goulart) - Ementa:
Fomento a Infraestrutura de Estancias Turísticas e Municípios de Interesses Turísticos.
Programa: 2076 - Desenvolvimento e Promoção do Turismo. Objetivo: 1111 - Aumentar a
competitividade dos destinos, produtos e serviços turísticos. Iniciativa: NOVA - Fomento a
Infraestrutura de Estancias Turísticas e Municípios de Interesses Turísticos. Custo Total
Proposto: 150.000.000. Data início proposta: 01/01/2016. Data término proposta:
31/12/2019. Valor Custo Primeiro Ano: 50.000.000. Valor custo demais anos: 100.000.000.
Emenda 9 (do senhor deputado Alex Manente) - Ementa: Requalificação e Modernização
de Espaços Públicos Voltados ao Turismo em Regiões Metropolitanas, Exclusive Capitais
de Estado. Programa: 2076 - Desenvolvimento e Promoção do Turismo. Objetivo: 1111 
Aumentar a competitividade dos destinos, produtos e serviços turísticos. Iniciativa: NOVA
Requalificação e Modernização de Espaços Públicos Voltados ao Turismo em Regiões
Metropolitanas, Exclusive Capitais de Estado. Custo Total Proposto: 1.000.000.000. Data
início proposta: 01/01/2016. Data término proposta: 31/12/2019. Valor Custo Primeiro Ano:
250.000.000. Valor custo demais anos: 750.000.000. SUGESTÕES DE EMENDAS DE
OBJETIVO: Emenda 2 (do senhor deputado Giuseppe Vecci) - Ementa: Qualificar 40.000
profissionais da cadeia produtiva do turismo. Programa: 2076 - Desenvolvimento e
Promoção do Turismo. Objetivo: 1111 - Aumentar a competitividade dos destinos,
produtos e serviços turísticos. Órgão Responsável Proposto: 54000 - Ministério do
Turismo. Descrição Proposta: 04EP - Qualificar 40.000 profissionais da cadeia produtiva
do turismo. Emenda 3 (do senhor deputado Giuseppe Vecci). Ementa: Concluir 3.000
obras de infraestrutura turística. Programa: 2076 - Desenvolvimento e Promoção do
Turismo. Objetivo: 1111 - Aumentar a competitividade dos destinos, produtos e serviços
turísticos. Órgão Responsável Proposto: 54000 - Ministério do Turismo. Descrição
Proposta: 04ET - Concluir 3.000 obras de infraestrutura turística. Emenda 4 (do senhor
deputado Rafael Motta) - Ementa: Apoiar a qualificação de 35.000 profissionais de turismo.
Programa: 2076 - Desenvolvimento e Promoção do Turismo. Objetivo: 1111 - Aumentar a
competitividade dos destinos, produtos e serviços turísticos. Descrição Proposta: Apoiar a
qualificação de 35.000 profissionais de turismo. Emenda 5 (da senhora deputada Magda
Mofatto). Ementa: Concluir 3.000 obras de infraestrutura turística. Programa: 2076 
Desenvolvimento e Promoção do Turismo. Objetivo: 1111 - Aumentar a competitividade
dos destinos, produtos e serviços turísticos. Órgão Responsável Proposto: 54000 
Ministério do Turismo. Descrição Proposta: Concluir 3.000 obras de infraestrutura turística.
Emenda 6 (da senhora deputada Magda Mofatto) - Ementa: Qualificar 40.000 profissionais
da cadeia produtiva do turismo. Programa: 2076 - Desenvolvimento e Promoção do
Turismo. Objetivo: 1111 - Aumentar a competitividade dos destinos, produtos e serviços
turísticos. Órgão Responsável Proposto: 54000 - Ministério do Turismo. Descrição
Proposta: Qualificar 40.000 profissionais da cadeia produtiva do turismo. Emenda 10 (do
senhor deputado Tenente Lúcio). Ementa: Concluir 4.000 obras de infraestrutura turística.
Programa: 2076 - Desenvolvimento e Promoção do Turismo. Objetivo: 1111 - Aumentar a
competitividade dos destinos, produtos e serviços turísticos. Órgão Responsável Proposto:
54000 - Ministério do Turismo. Descrição Proposta: 04ET - Concluir 4.000 obras de
infraestrutura turística. Emenda 11 (do senhor deputado Tenente Lúcio). Qualificar 60.000
profissionais da cadeia produtiva do turismo. Programa: 2076 - Desenvolvimento e
Promoção do Turismo. Objetivo: 1111 - Aumentar a competitividade dos destinos,
produtos e serviços turísticos. Órgão Responsável Proposto: 54000 - Ministério do
Turismo. Descrição Proposta: 04EP - Qualificar 60.000 profissionais da cadeia produtiva
do turismo. O presi nte suspendeu a reunião por dois minutos. Ao retornar a reunião



..

havendo consenso, todas as emendas foram colocadas em votação. Foram aprovadas as
emendas 8, 9 e 10. Emenda 8: Ementa: Fomento a Infraestrutura de Estancias Turísticas
e Municípios de Interesses Turísticos. Programa: 2076 - Desenvolvimento e Promoção do
Turismo . Objetivo: 1111 - Aumentar a competitividade dos destinos, produtos e serviços
turísticos. Iniciativa: NOVA - Fomento a Infraestrutura de Estancias Turísticas e Municípios
de Interesses Turísticos. Custo Total Proposto: 150.000.000. Data início proposta:
01/01/2016 . Data término proposta: 31/12/2019. Valor Custo Primeiro Ano: 50.000.000.
Valor custo demais anos: 100.000.000. Emenda 9: Ementa: Requalificação e
Modernização de Espaços Públicos Voltados ao Turismo em Regiões Metropolitanas,
Exclusive Capitais de Estado. Programa: 2076 - Desenvolvimento e Promoção do Turismo.
Objetivo: 1111 - Aumentar a competitividade dos destinos, produtos e serviços turísticos.
Iniciativa: NOVA - Requalificação e Modernização de Espaços Públicos Voltados ao
Turismo em Regiões Metropolitanas, Exclusive Capitais de Estado. Custo Total Proposto:
1.000.000.000. Data início proposta: 01/01/2016. Data término proposta: 31/12/2019. Valor
Custo Primeiro Ano: 250.000.000. Valor custo demais anos: 750.000.000. Emenda 10.
Ementa: Concluir 4.000 obras de infraestrutura turística. Programa: 2076 
Desenvolvimento e Promoção do Turismo. Objetivo: 1111 - Aumentar a competitividade
dos destinos, produtos e serviços turísticos. Órgão Responsável Proposto: 54000 
Ministério do Turismo. Descrição Proposta: 04ET - Concluir 4.000 obras de infraestrutura
turística. O presidente passou a direção dos trabalhos ao Deputado Goulart, para defender
requerimentos de sua autoria. O deputado Goulart sugeriu votação em bloco de todos os
requerimentos pautados, sugestão que foi acatada unanimemente pelo Plenário. Em
seguida, o deputado submeteu à apreciação do Plenário os itens seguintes: B 
Requerimentos: 1) REQUERIMENTO N° 99/15 - do Sr. Alex Manente - que "requer a
realização de reuniões, seminários e diligências da Comissão de Turismo no estado de
São Paulo". 2) REQUERIMENTO N° 100/15 - do Sr. Alex Manente - que "requer
informações ao /Imo. Sr. Henrique Eduardo Alves, Ministro de Estado do Turismo, sobre
Denúncia apresentada pela Associação Brasileira de Operadoras de Turismo (Braztoa) em
face da Azul Linhas Aéreas Brasileiras S.A. (Azul)". 3) REQUERIMENTO N° 101/15 - do
Sr. Alex Manente - que "requer informações ao Sr. Marcelo Pacheco Guaranys, Diretor
Presidente da Agência Nacional de Aviação Civil (ANAC), sobre Processo Administrativo nO
00058.0696422015-52, decorrente da Representação da Associação Brasileira de
Operadoras de Turismo (Braztoa) em face da Azul Linhas Aéreas Brasileiras S.A. (Azul)".
4) REQUERIMENTO N° 102/15 - do Sr. Alex Manente - que "requer informações ao /Imo.
Sr. Antonoaldo Neves, Presidente da Azul Linhas Aéreas Brasileiras S.A. (Azul), acerca de
práticas adotadas pela empresa em face dos operadores turísticos e denunciadas pela
Associação Brasileira de Operadoras de Turismo (Braztoa) às autoridades públicas". 5)
REQUERIMENTO N° 103/15 - do Sr. Alex Manente - que "requer a realização de Audiência
Pública para debater o turismo da cultura nipo-brasiliera". 6) REQUERIMENTO N° 104/15 
do Sr. Alex Manente - que "requer apreciação da Moção de Congratulações ao Sr. Fábio
Queiroz e à Sra. Andrea Druck". O deputado Alex Manente encaminhou os requerimentos.
Não houve discussão. Postos em votação, todos os requerimentos foram aprovados por
unanimidade. O deputado Goulart devolveu a direção dos trabalhos ao presidente Alex
Manente. O presidente suspendeu a reunião para elaboração da ata. Retomados os
trabalhos, o presidente solicitou à secretária que procedesse à leitura da ata. O deputado
Tenente Lúcio solicitou dispensa de leitura da ata. Em votação, a dispensa foi aprovada.
Posta em votação, a ata foi aprovada unanimemente. ENCERRAMENTO. Às quinze
horas e um minuto, nada mais havendo a deliberar, o esidente encerrou a reunião e
convocou os senhores e senhoras parlamentares par a Reunião Extraordinãri/



Audiência Pública, logo a seguir, com o intu
mesmo plenário. Para constar, eu.----r"~iJ'I=-_ft_+_
secretária executiva da Comissão, lavrei pr~~~~~~;~J
assinada pelo presidente, deputado Alex Manente..j..:.~~~~~~
da Câmara dos Deputados. xxxxxxxxxxxxxxxxxxx
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COMISSÃO DE VIAÇÃO E TRANSPORTES
558 LEGISLATURA _1a SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA

ATA DA QUINQUAGÉSIMA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DELIBERATIVA

REALIZADA EM 11 DE NOVEMBRO DE 2015

Às dez horas e vinte e nove minutos do dia onze de novembro de dois mil e quinze,
reuniu-se a Comissão de Viação e Transportes, no Anexo \I , Plenário 11 da Câmara
dos Deputados. O Painel eletrônico registrou o comparecimento dos senhores
deputados e senhoras deputadas: Clarissa Garotinho - Presidente; Washington Reis e
Milton Monti - Vice-Presidentes; Alexandre Valle, Baleia Rossi, Christiane de Souza
Yared, Diego Andrade, Edinho Araújo, Edinho Bez, Ezequiel Fonseca, Gonzaga
Patriota, Goulart, Hermes Parcianello, Hugo Leal, João Rodrigues, Laudivio Carvalho,
Lázaro Botelho, Magda Mofatto, Marcelo Matos, Mareio Alvino, Mauro Lopes, Mauro
Mariani, Nelson Marchezan Junior, Nelson Marquezelli, Remídio Monai, Roberto Britto,
Silas Freire, Tenente Lúcio e Vicentinho Júnior - Titulares; Adail Carneiro, Arnaldo Faria
de Sá, Aureo, Carlos Henrique Gaguim, Evandro Roman, Fábio Ramalho, Fabio Reis,
Fernando Jordão, Jaime Martins, João Paulo Papa, Jose Stédile, Julio Lopes, Junior
Marreca, Juscelino Filho, Leônidas Cristina, Leopoldo Meyer, Misael Varella,
Missionário José Olimpio, Paulo Freire, Ricardo Izar, Ronaldo Martins, Samuel Moreira,
Sergio Vidigal, Vanderlei Macris e Wadson Ribeiro - Suplentes. Compareceram
também os Deputados Delegado Éder Mauro, Delegado Edson Moreira, Evair de Melo,
Jorge Boeira e Weliton Prado, como não-membros. Deixaram de comparecer os
Deputados Danrlei de Deus Hinterholz, Efraim Filho, Major Olímpio , Marinha Raupp,
Marquinho Mendes, Paulo Feijó, Rodrigo Maia e Ronaldo Carletto. ABERTURA:
Havendo número regimental, o senhor Presidente declarou abertos os trabalhos e
colocou à apreciação a Ata da 53a reunião deliberativa ordinária, realizada no dia 4 de
novembro de 2015. O deputado Edinho Araújo solicitou a dispensa da leitura da Ata.
Em votação, a Ata foi unanimemente aprovada. ORDEM DO DIA: A - Discussão e
Votação das Emendas a serem oferecidas pela Comissão ao Plano Plurianual (PPA)
para o quadriênio 2016-2019. A Presidente, deputada Clarissa Garotinho, informou aos
membros que as comissões permanentes têm a prerrogativa de oferecer apenas três
emendas ao Plano Plurianual para o quadriênio 2016 a 2019, independentemente da
natureza das emendas apresentadas. Prosseguindo, a Presidente comunicou aos
parlamentares que havíamos recebido doze emendas ao PPA 2014-2016 e procedeu a
leitura de todos os enunciados das propostas de emendas encaminhadas pelos
membros deste Colegiado. Discutiram a seleção das emendas desta Comissão ao PPA
os senhores deputados Edinho Araújo, Edinho Bez, Lázaro Botelho, Goulart, Milton
Monti, João Rodrigues, Silas Freire, Magda Mofatto, Diego Andrade, Tenente Lúcio e
Laudível Carvalho. Foram primeiramente selecionadas as emendas para duplicação do
trecho ferroviário em São José do Rio Preto - SP, e a emenda para construção ou
adequação de 40 contornos ou anéis rodoviários em municípios brasileiros. A partir
deste ponto, os deputados presentes se dividiram entre a emenda para promover a
melhoria nos acessos aos portos brasileiros e a emenda para a ampliação do metrô de
Belo Horizonte - MG, ramal Barreiro. A Presidente colocou ambas as emendas em
votação. Foi selecionada a emenda de acesso aos portos. Definidas todas as
emendas, a Presidente as submeteu à votação. Em votação, foram aprovadas as
seguintes emendas desta Comissão de Viação e Transportes ao PLN~01~
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(Plano Plurianual para o Quadriênio 2016-2019): EMENDAS DE
INCLUSÃO/ALTERAÇÃO DE INICIATIVA: 1 - Duplicação do trecho ferroviário em
São José do Rio Preto. Tipo: Nova. 2 - Portos. Tipo: Nova. EMENDA DE OBJETIVO: 3
- Viação - Construir ou adequar 40 contornos ou anéis rodoviários. B - Requerimentos:
1 - REQUERIMENTO N° 121/15 - do Sr. Edinho Bez - que "requer a realização de
audiência pública para discutir a situação da iluminação pública nos perímetros
urbanos das rodovias federais concedidas e acerca do Projeto de Lei nO 2102/2015,
que, "Dispõe sobre iluminação pública em rodovias federais sob regime de
concessão". O deputado Silas Freire subscreveu o requerimento e encaminhou a
matéria. Não houve discussão . Em votação, o requerimento foi unanimemente
aprovado, com a subscrição do deputado Silas Freire. O deputado Baleia Rossi pediu a
palavra e esclareceu aos parlamentares presentes que houve uma grande ampliação
do foco da audiência pública por ele solicitada, aprovada na reunião passada, por meio
do requerimento n. 120/2015, para discutir a internacionalização do Aeroporto de
Ribeirão Preto - SP, na qual foram incluídos o debate referente aos aeroportos de
Chapecó - SC, Teresina - PI e Varginha - MG. O deputado informou que, embora
considerasse a necessidade dos colegas de aproveitar o momento e discutir questões
locais do interesse de seus estados, não achava razoável que esses assuntos fossem
tratados na referida audiência, porque estariam presentes os convidados elencados no
seu requerimento, como o Deputado Federal Duarte Nogueira, que hoje é o Secretário
de Logística e Transportes do Estado de São Paulo, a Prefeita Municipal de Ribeirão
Preto, Dárcy Vera, o Presidente da Câmara Municipal de Ribeirão Preto, Walter
Gomes, o Presidente do Sindicato da Indústria da Construção - SINDUSCON - São
Paulo, representante da OAB de Ribeirão Preto, representante da Associação
Comercial de Ribeirão Preto e outros representantes locais, que se dirigirão a Brasília
para tratar deste fato específico, relativo ao aeroporto de Ribeirão Preto. Por estas
razões, o deputado Baleia Rossi solicitou que a audiência pública em questão pudesse
se ater apenas à internacionalização do Aeroporto em pauta. B - Proposições Sujeitas
à Apreciação do Plenário: TRAMITAÇÃO ORDINÁRIA 2 - PROJETO DE DECRETO
LEGISLATIVO N° 114/15 - do Sr. Nelson Marquezelli - que "susta a Resolução nO 529,
de 14 de maio de 2015 do CONTRAN, "que altera o Art 3° da resolução n° 517, de 29
de janeiro de 2015, de forma a prorrogar o prazo para a exigência do exame
toxicológico de larga janela de detecção"". Relator: Deputado Hugo Leal. Parecer: pela
aprovação. O deputado Hugo Leal procedeu à leitura de seu relatório e voto. Discutiu a
matéria o deputado Nelson Marquezelli. Em votação, foi aprovado por unanimidade o
parecer. 3 - PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO N° 142/15 - do Sr. Max Filho 
que "susta a vigência da Resolução nO 533 do Conselho Nacional de Trânsito
(Contran), de 17 de junho de 2015, que altera a Resolução nO 277, de 28 de maio de
2008, "de forma a tornar obrigatória a utilização do dispositivo de retenção para o
transporte de crianças nos veículos escolares."" (Apensados: PDC 150/2015, PDC
151/2015 e PDC 159/2015). Relator: Deputado Goulart. Parecer: pela aprovação deste
e dos PDCs 150/2015,151/2015 e 159/2015, apensados, com substitutivo. O deputado
Goulart procedeu à leitura de seu relatório e voto. Discutiram a matéria os senhores
deputados Hugo Leal, Edinho Araújo, Baleia Rossi, Christiane de Souza Yared e Diego
Andrade. Os deputados Hugo Leal e Christiane de Souza Yared solicitaram vistas ao
processo. A Presidente concedeu a vista, nos termos regimentais, pelo prazo de duas
sessões. C - Proposições Sujeitas à Apreciação Conclusiva pelas Comissões:
PRIORIDADE 4 - PROJETO DE LEI N° 2.460/15 - do Poder Executivo - que "autoriza o
Poder Executivo a desapropriar, em favor do Departamento Nacionai de Infr~tura C2-
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de Transportes, o imóvel que específica, de propriedade do Município de Carmo do Rio
Claro, Estado de Minas Gerais". Relator: Deputado Wadson Ribeiro . Parecer: pela
aprovação. O deputado Wadson Ribeiro prbcedeu à leitura de seu relatório e voto. Não
houve discussão, Em votação , foi aprovado por unanimidade o parecer. 5 - PROJETO
DE LEI N° 2.461/15 - do Poder Executivo - que "autoriza o Poder Executivo, por
intermédio do Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes - DNIT, a
desapropriar o imóvel que especifica, de propriedade do Município de lIicínea, Estado
de Minas Gerais". Relator: Deputado Wadson Ribeiro. Parecer: pela aprovação, com
emenda. O deputado Wadson Ribeiro procedeu à leitura de seu relatório e voto. Não
houve discussão, Em votação, foi aprovado por unanimidade o parecer. A Presidente
aproveitou para informar que estava sendo questionada a respeito da solicitação de
devolução de alguns projetos que já haviam sido distribuídos aos relatores. A
Presidente esclareceu que a devolução foi solicitada em virtude da instalação de uma
nova Comissão Especial, criada pelo Presidente Eduardo Cunha, que retirou 56
projetos que se encontravam nesta Comissão de Viação e Transportes, que já estavam
sendo relatados ou já tinham parecer apresentado à matéria por membros deste
Colegiado . O deputado Hugo Leal registrou que se tratava de um fato lamentável e que
a matéria não deveria ter saído desta Comissão . O deputado João Paulo Papa também
se disse insatisfeito em razão de já ter parecer elaborado a um projeto que também
precisou ser devolvido. A Presidente manifestou que acreditava ser uma medida de
retaliação, uma vez que a criação da Comissão Especial e a solicitação da devolução
dos projetos ocorreram na mesma data em que havia proferido discurso no Plenário da
Casa, exigindo a renúncia do Presidente Eduardo Cunha em decorrência das várias
denúncias existentes contra o parlamentar. 6 - PROJETO DE LEI N° 2.996/15 - do
Senado Federal - José Serra - (PLS 508/2015) - que "altera a Lei nO 11.314, de 3 de
julho de 2006, para dispor sobre prazo referente ao apoio à transferência definitiva do
domínio da malha rodoviária federal para os Estados, prevista na Medida Provisória nO
82, de 7 de dezembro de 2002" . Relator: Deputado Nelson Marchezan Júnior. Parecer:
pela aprovação. Lido pelo deputado Diego Andrade. Não houve discussão. Em
votação, foi aprovado por unanimidade o parecer. TRAMITAÇÃO ORDINÁRIA 7 
PROJETO DE LEI N° 2.138/11 - do Sr. Wilson Filho - que "inclui no Anexo da Lei nO
5.917, de 10 de setembro de 1973, que dispõe sobre o Plano Nacional de Viação, o
trecho rodoviário que especifica". Relator: Deputado Jaime Martins. Parecer: pela
aprovação. Lido pelo deputado Lázaro Botelho. Não houve discussão, Em votação, foi
aprovado por unanimidade o parecer. 8 - PROJETO DE LEI N° 5.226/13 - do Sr. Osmar
Serraglio - que "inclui no Anexo da Lei nO 5.917, de 10 de setembro de 1973, que
dispõe sobre o Plano Nacional de Viação, o trecho rodoviário que especifica". Relator:
Deputado Jaime Martins. Parecer: pela aprovação. Retirado de pauta, de ofício. 9 
PROJETO DE LEI N° 5.368/13 - do Sr. Luiz Couto - que "inclui no Anexo da Lei nO
5.917, de 10 de setembro de 1973, que dispõe sobre o Plano Nacional de Viação, o
trecho rodoviário que especifica". Relator : Deputado Jaime Martins . Parecer: pela
aprovação. Retirado de pauta, de ofício. 10 - PROJETO DE LEI N° 5.569/13 - do Sr.
Alexandre Leite - que "altera a Lei nO 10.336, de 19 de dezembro de 2001, retirando a
incidência da Contribuição de Intervenção no Domínio Econômico incidente sobre a
importação e comercialização de petróleo e seu derivados, gás natural e seus
derivados, e álcool etílico combustível - Cide sobre a importação e comercialização no
mercado interno de gasolina e querosene de aviação". Relatora: Deputada Clarissa
Garotinho. Parecer: pela aprovação deste, e da emenda adotada na Comissão de
Minas e Energia. Vista concedida ao deputado Edinho Araújo. nosJSregiment~
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pelo prazo de duas sessões. 11 - PROJETO DE LEI N° 5.961/13 - do Sr. Valtenir
Pereira - que "inclui no Anexo da Lei nO 5.917, de 10 de setembro de 1973, que dispõe
sobre o Plano Nacional de Viação, o trecho rodoviário que especifica". Relator:
deputado Jaime Martins. Parecer: pela aprovação. Retirado de pauta. de ofício. 12 
PROJETO DE LEI N° 6.073/13 - do Sr. Jorge Corte Real - que "inclui no Anexo da Lei
n? 5.917, de 10 de setembro de 1973, que dispõe sobre o Plano Nacional de Viação, os
trechos rodoviários que especifica". Relator: Deputado Jaime Martins. Parecer: pela
aprovação. Retirado de pauta, de ofício. O deputado Arnaldo Faria de Sá solicitou a
palavra e registrou o seu repúdio à atitude do Governo Federal de tentar coibir a
manifestação dos caminhoneiros com pesadas multas, que chegam a valores de
dezenove mil reais e considerável pontuação na carteira de motorista. O deputado
Nelson Marquezelli assumiu a Presidência da Sessão, para que a deputada Clarissa
Garotinho pudesse encaminhar matéria de sua relatoria. 13 - PROJETO DE LEI N°
6.484/13 - do Sr. Arnaldo Jordy - que "regulamenta os programas de milhagem das
companhias aéreas". Relatora: Deputada Clarissa Garotinho. Parecer: pela rejeição. A
deputada Clarissa Garotinho procedeu à leitura de seu relatório e voto. Não houve
discussão, Em votação. foi aprovado por unanimidade o parecer. A deputada Clarissa
Garotinho reassumiu a Presidência da sessão. 14 - PROJETO DE LEI N° 7.290/14 - do
Sr. Ademir Camilo - que "cria a obrigatoriedade da instalação de sistemas de
segurança e de proteção contra incêndio em túneis viários e de inspeção periódica
destes sistemas, escadas rolantes e esteiras rolantes instalados em túneis viários e em
outras instalações de acordo com os critérios da Associação Brasileira de Normas
Técnicas (ABTN)". Relator: Deputado Adail Carneiro. Parecer: pela aprovação, com
substitutivo. O deputado Adail Carneiro procedeu à leitura de seu relatório e voto. Não
houve discussão, Em votação, foi aprovado por unanimidade o parecer. 15 - PROJETO
DE LEI N° 7.496/14 - do Sr. Heuler Cruvinel - que "proíbe o uso de aparelhos sonoros
ou musicais no interior de veículos de transporte coletivo". (Apensado: PL 2711/2015).
Relator: Deputado Nelson Marquezelli. Parecer: pela aprovação deste e do PL
2.711/2015, apensado, com substitutivo. O deputado Nelson Marquezelli procedeu à
leitura de seu relatório e voto. Discutiu a matéria o deputado Diego Andrade. Em
votação, foi aprovado por unanimidade o parecer. 16 - PROJETO DE LEI N° 197/15 
do Sr. Pompeo de Mattos - que "disciplina o recolhimento de multas em veículos
licenciados no exterior". Relator: Deputado Lázaro Botelho. Parecer: pela aprovação
deste, com substitutivo. O deputado Lázaro Botelho procedeu à leitura de seu relatório
e voto. Não houve discussão, Em votação, foi aprovado por unanimidade o parecer. 17
- PROJETO DE LEI N° 1.019/15 - do Sr. Adelson Barreto - que "dispõe sobre a
instalação de equipamento obrigatório denominado rastreador de veículos novos
saídos de fábrica, nacionais e importados". (Apensados: PL 1020/2015 e PL
1022/2015). Relator: Deputado Ronaldo Martins. Parecer: pela rejeição deste, do PL
1.020/2015 e do PL 1.022/2015, apensados. O Deputado Arnaldo Faria de Sá
apresentou voto em separado em 27/10/2015. O Parecer já havia sido lido em sessão
anterior. Não houve discussão. Em votação, foi aprovado por unanimidade o parecer.
Apresentou voto em separado o deputado Arnaldo Faria de Sá. O deputado Jose
Stédile assumiu a Presidência dos trabalhos, para que a deputada Clarissa Garotinho
pudesse encaminhar matéria de sua relatoria. 18 - PROJETO DE LEI N° 2.191/15 - do
Sr. Takayama - que "cria a obrigatoriedade da exigência por parte das companhias
aéreas que atuam em território nacional da presença de dois membros da tripulação na
cabine de comando durante toda a duração do voo" (Apensado: PL 3045/2015).
Relatora: Deputada Clarissa Garotinho. Parecer: pela aprovaçã~este, e dO;L
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3045/2015, apensado, com substitutivo. A deputada Clarissa Garotinho procedeu à
leitura de seu relatório e voto. Não houve discussão, Em votação, foi aprovado por
unanimidade o parecer. A deputada Clarlssa Garotinho retornou à Presidência da
reunião e suspendeu a sessão por alguns minutos, para que a Ata da presente reunião
pudesse ser finalizada . O deputado Jose Stédile aproveitou para também registrar que,
neste País, há apenas 2 categorias que não têm férias e trabalham de domingo a
domingo , que são os trabalhadores rurais e os motorista autônomos. que até
apresentam uma certa relação, porque parte dos trabalhadores rurais contraiu
empréstimos para aquisição do seu caminhão, numa tentativa de melhorar de vida, e
não estão conseguindo arcar com o elevado custo do financiamento por causa do
aumento dos combustíveis, da queda no volume de serviços por conta desta recessão
que estamos vivendo. O deputado manifestou que lhe causa estranheza o fato de que
a Presidente da República tenha aumentado o valor das multas e penalizações neste
momento, em que os motoristas protestam porque várias de suas reivindicações não
foram atendidas, e a Presidente não tomou a mesma medida quando a Central Única
dos Trabalhadores - CUT fechou as rodovias federais e acredita que esta retaliação
tenha sido em função do atual movimento esclarecer, na sua pauta de reivindicações,
que deseja a queda da Presidente. Pelas razões expostas, o deputado Jose Stédile
apresenta o seu repúdio à Presidência da República que age com desrespeito em
relação aos caminhoneiros. A Presidente reabriu a sessão e colocou a Ata da presente
reunião em discussão. Não houve discussão. Em votação, a Ata da presente reunião
foi unanimemente aprovada. Nada mais havendo a tratar, a Presidente declarou
encerrados os trabalhos às doze horas e quarenta e seis minutos, antes convocando
os membros para: a) Mesa Redonda com Visita Técnica no Estado de Rondônia,
agendada para os dias 12 e 13 de novembro de 2015, com a finalidade de "debater
sobre as obras nas BR-429 e BR-425, bem como os projetos de infraestrutura
aprovados pelo governo federal; b) Fórum Parlamentar Internacional: Prioridades
Globais para a Segurança Viária, que será realizado nesta Casa, no dia 17 de
novembro, com recepção no Salão Negro a partir das 16 horas; e c) reunião
deliberativa ordinária. agendada para o dia 18 de novembro, às 10 horas, no Plenário
11, Anexo 11 da Câmara dos Deputados, com pauta a ser divulgada. E, para constar, eu
~ tj-~ , Rita Rocha Fukuhara de Carvalho, lavrei a presente Ata,

que por ter sido Iida~OVada, será assinada pela Presidente, Deputada Clarissa
Garotinho (J I , e publicada no Diário da Câmara dos
Deputados.


